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Poupatempo realiza neste sábado 
(23) o primeiro mutirão de julho para 

motoristas que precisam renovar a 
CNH até o final do mês 

Gestão da 
Saúde é tema 

de reunião 
entre prefeito, 
vereadores e 

terceirizada em 
Mogi Guaçu

Fórum de Líderes do Circuito das Águas Paulista reúne 
principais lideranças da região em Jaguariúna

No próximo dia 4 de 
agosto, o município de 
Jaguariúna será palco do 
Fórum de Líderes do Cir-
cuito das Águas Paulista, 
encontro com o objetivo 
de apresentar uma agenda 
de ações estratégicas para 
a região ao entender o ce-
nário atual, reconhecer os 
desafios e oportunidades 
para auxiliar no desenvol-
vimento econômico, social 
e ambiental dos nove mu-
nicípios. O evento acontece 
no Teatro Dona Zenaide, a 
partir das 18h e foram con-
vidados empresários, em-
preendedores, prefeitos, 
vice-prefeitos, presidentes 
das câmaras de vereadores, 
autoridades e lideranças 
regionais.
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O Poupatempo realiza neste 
sábado, 23 de julho, o primeiro 
mutirão do mês para ajudar os 
condutores que tiveram a CNH 
(Carteira Nacional de Habili-
tação) vencida entre maio e jun-
ho de 2021 e, agora, precisam 
regularizar a situação até o final 

deste mês. No sábado seguinte, 
dia 30, também haverá uma 
nova ação para auxiliar esses 
motoristas.   

As mais de 9,3 mil vagas 
destinadas ao serviço ficarão 
disponíveis a partir desta quar-
ta-feira (20). O atendimento 

presencial nas unidades do pro-
grama é obrigatório e o agen-
damento deve ser feito previa-
mente pelos canais eletrônicos 
de forma gratuita – portal 
www.poupatempo.sp.gov.br, 
aplicativo Poupatempo Digital 
e totens de autoatendimento. 

O prefeito Rodrigo Falsetti 
recebeu em seu gabinete nesta 
quarta-feira, dia 20 de julho, 
um grupo de vereadores e re-
presentantes da Organização 
Social (OS) Instituto Doutora 
Rita Lobato, que desde o dia 
1º de julho é responsável pela 
gestão dos serviços de saúde de 
Mogi Guaçu, para uma reunião 
de apresentação e trabalho. 

Alexandre Pires apresenta “O 
Baile do Nêgo Véio 2” em 

Paulínia

Saúde de 
Holambra 

realiza ciclo de 
palestras sobre 
prevenção de 
acidentes de 

trabalho

Recital de 
alunos lota 
Teatro de 

Holambra em 
apresentação de 

Inverno

Pura Amizade 
e Juventus 
disputam 

grande final do 
Campeonato 
de Futebol 
Amador 
em Artur 
Nogueira

Quarta-feira, 27 de julho, é 
o Dia Nacional da Prevenção 
de Acidentes de Trabalho. Por 
ocasião, o Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Holambra 
irá realizar um evento aberto 
a toda a população com pa-
lestras que abordarão o tema. 
O encontro será realizado a 
partir das 9h no Teatro Mu-
nicipal e tem entrada gratuita. 
“Trata-se de uma iniciativa 
que tem como finalidades a 
troca de conhecimentos e a 
conscientização para preven-
ção de acidentes de trabalho”

Na última sexta-feira, 15 de 
julho, o Teatro Municipal de 
Holambra sediou o “Recital de 
Inverno” dos alunos do músico 
e professor Gabriel Francis, 
proprietário do estúdio Nascer 
do Som, também no municí-
pio. O evento reuniu cerca de 
150 pessoas e teve 12 apresen-
tações, entre elas, crianças, 
jovens e adultos na prática de 
piano e canto.

No dia 13 de agosto, o can-
tor e compositor Alexandre 
Pires estará se apresentando 
na cidade de Paulínia, inte-
rior do Estado de São Paulo. 
O evento acontecerá no Pre-
mium Paulínia, a partir das 
19h. A realização do evento é 
da Chicão Shows. A turnê, “O 
Baile do Nêgo Véio 2”, que 
traz o artista em uma atua-

ção surpreendente no palco, 
promete conquistar ainda 
mais o carinho do público.

Cenografia impecável, um 
show de luzes único e efeitos 
especiais que trazem emoção 
do começo ao fim. São com 
esses diferenciais que a se-
gunda edição do projeto “O 
Baile do Nêgo Véio” foi lan-
çada em fevereiro de 2020. 
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Prefeitura amplia investimentos 
para melhorar a qualidade da água 

fornecida para a população

Semana da Educação de 
Jaguariúna debate inclusão e 

aprendizagem

Prefeitura de Estiva Gerbi 
adquire instrumentos para 

Fanfarra Municipal 

De Santo Antônio de 
Posse

Com intuito de me-
lhorar a qualidade da 
água que chega na casa 
dos possenses, a Prefei-
tura Municipal de Santo 
Antônio de Posse im-
plementou no Departa-
mento de Água e Esgoto 
(DAE) um laboratório de 
análise para verificar de 
forma mais eficiente as 
condições da água que 
é fornecida para a po-
pulação. A inspeção da 
qualidade é fundamental 
para ter ciência de que 
aquilo que está sendo 

ingerido tem as condi-
ções adequadas para o 
consumo.

Além do laboratório, 
já está em pleno funcio-
namento o Analisador 
Físico-Químico que faz 
o processo de análise 
de forma automática e 
com a dosagem correta, 
dando celeridade e ainda 
mais qualidade na água 
fornecida aos munícipes.

“Com muito trabalho 
e investimentos, temos 
atuado para melhorar-
mos todo o sistema da 
água”, comentou o pre-
feito João Leandro Lolli. 
“Ano passado realiza-

mos as obras de limpeza 
e expansão das nossas 
represas para assegu-
rarmos o abastecimento 
no período de estiagem, 
e agora estamos focados 
no tratamento da água 
fornecida para a popu-
lação”, concluiu.

A água é um problema 
antigo que atinge direta-
mente os moradores da 
nossa cidade, mas com 
planejamento e amplia-
ção de investimentos, 
essa gestão tem traba-
lhado para solucionar 
essa questão, atuando na 
reserva, captação, trata-
mento e distribuição.

De Jaguariúna

O segundo dia da Se-
mana da Educação de 
Jaguariúna realizado 
pela Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Educa-
ção, falou sobre inclusão 
e aprendizagem.

Realizada no período 

da manhã a palestra foi 
ministrada pela tera-
peuta ocupacional, Ligia 
Silotto, e contou com a 
participação dos profes-
sores da rede municipal 
de ensino.

A Semana da Educa-
ção acontecerá até sex-
ta-feira, dia 22, período 

em que os estudantes 
estão em recesso esco-
lar. O evento ainda deve 
debater outros assun-
tos como: Metodologias 
Ativas: como trabalhar 
o conteúdo de maneira 
inovadora dentro da sala 
de aula.

De Estiva Gerbi

Servidores públicos 
municipais de Estiva Ger-
bi por meio do Instituto 
de Equoterapia Pegasus 
e Associação Nacional de 
Equoterapia, em parceria 
com a Conexão Equestre 
de Bragança Paulista, par-
ticipam essa semana do 
dia 11 à 15 de julho, do 15º 
curso básico de equotera-
pia com a finalidade de ca-
pacitar profissionais com 
nível superior completo, 
com prioridade para as 
áreas de saúde e educação 
(Medicina, Fisioterapia, 
Fonoaudiologia, Educação 
Física, Terapia Ocupacio-

nal, Pedagogia e Psicolo-
gia) visando integrar uma 
equipe interdisciplinar do 
Centro de Equoterapia 
Municipal.

A equoterapia é um 
método terapêutico que 
utiliza o cavalo dentro de 
uma abordagem interdis-
ciplinar nas áreas de saú-
de, educação e equitação, 
buscando o desenvolvi-
mento biopsicossocial de 
pessoas com deficiência 
e/ou com necessidades 
especiais. A Equoterapia 
emprega o cavalo como 
agente promotor de ga-
nhos a nível físico e psí-
quico. A atividade exige a 
participação do corpo in-

teiro, contribuindo, assim, 
para o desenvolvimento 
da força muscular, rela-
xamento, conscientização 
do próprio corpo e aperfei-
çoamento da coordenação 
motora e do equilíbrio. A 
interação com o cavalo, 
incluindo os primeiros 
contatos, os cuidados pre-
liminares, o ato de montar 
e o manuseio final de-
senvolvem, ainda, novas 
formas de socialização, au-
toconfiança e autoestima.

De acordo com a prefei-
ta Cláudia Botelho, o cur-
so tem duração de cinco 
dias totalizando 45 horas 
e a empresa escolhida é 
capacitada e apta a certi-
ficar nossos profissionais. 
“Em breve nosso centro 
de equoterapia municipal 
estará atendendo nossa 
população. Investimento 
forte na saúde de Estiva 
Gerbi é nossa prioridade, 
sendo que, já gastamos 
mais que a meta do ano 
todo até agora. Não me-
dimos esforços para que 
o cidadão estivense tenha 
qualidade de vida”, enfati-
zou a prefeita.

Nos últimos dias nos 
deparamos com notí-
cias que mais parecem 
sair de um mundo dis-
tópico ficcional, mas in-
felizmente elas são re-
ais. Segundo os dados 
do Fórum de Seguran-
ça Pública Brasileiro 
de 2021, apenas entre 
março de 2020, mês 
que marcou o início da 
pandemia de Covid-19 
no Brasil, e dezembro 
de 2021, último mês 
com dados disponíveis, 
foram 2.451 feminicí-
dios e 100.398 casos 
de estupro e estupro de 
vulnerável de vítimas 
do gênero feminino.

A Lei Maria da Penha 
prevê que a violência 
contra a mulher pode 
ser física, psicológica, 
moral, sexual e patri-
monial. Casos como 
o do estupro durante 
cirurgia, feminicídio 
por ciúmes, agressão 
em local de trabalho 
e tantos outros que se 
tornaram frequentes 
nos noticiários são um 
alerta para a sociedade 
de que todas essas for-
mas de violência não 
podem passar desper-
cebidas, nem aceitas ou 
ocultadas.

Como médica, em 
pronto atendimentos, 
presenciava com algu-
ma frequência esses 

acontecimentos que 
eram sempre denun-
ciados, mas e os que 
não chegam ao conhe-
cimento de alguém que 
possa fazer esse relato? 
E as mulheres que têm 
medo ou são chantage-
adas e, por algum tipo 
de relação de depen-
dência, não têm como 
fazer a denúncia?

Também devemos 
ter consciência que o 
problema da violência 
vai além de fraturas, 
lesões, hematomas, 
cortes, sangramentos, 
feridas e cicatrizes vi-
síveis. As marcas ‘in-
visíveis’ podem ser 
muito mais profundas 
e duradouras que as 
que conseguimos ver. 
Dados do Ministério 
da Saúde mostram as 
consequências de abu-
sos físicos e psicológi-
cos: mulheres vítimas 
de violência, seja física, 
sexual ou mental, têm 
um risco de mortalida-
de oito vezes maior que 
o da população femini-
na geral e 11 vezes mais 
risco de cometer suicí-
dio.

Só teremos uma so-
ciedade mais justa, 
segura e com maior 
empoderamento femi-
nino quando as pesso-
as, todas elas, derem 
um basta nestas situa-

ções e delatarem todas 
as formas de violência.

Precisamos, como 
sociedade, ter posicio-
namento e voz e não 
aceitar qualquer tipo 
de violência. Também 
vale salientar que a 
mulheres violentadas 
repetidas vezes têm 7 
vezes mais chances de 
morte, de violência se-
xual 5,7 vezes e a psico-
lógica 5,4 vezes, daí a 
importância da denún-
cia, que pode ser anô-
nima.

Se queremos um 
mundo melhor, pre-
cisamos começar a 
transformação em 
cada um de nós, pois o 
mundo não muda so-
zinho, muda quando 
somadas pequenas ati-
tudes. Ela não é fácil e 
não é indolor, mas se 
queremos evoluir, ela é 
necessária. Precisamos 
ter a coragem de nos 
posicionar, de falar, 
de dizer não e de não 
aceitar o que é errado. 
Entre a escolha do que 
é fácil e o que é certo e 
justo, precisamos esco-
lher o certo.

*Ana Travassos é 
médica endocrinolo-
gista pediátrica e, como 
escritora de distopias, é 
conhecida por Anne C. 
Beker.

Ao ouvir Marco An-
tonio Carvalho Teixei-
ra, cientista político da 
FGV, tem-se interes-
sante perspectiva das 
eleições de outubro pró-
ximo. Ele prevê poucas 
possibilidades de mu-
dança do cenário até 
outubro. Não surgiu 
conjuntura crítica forte 
que possa alterar a rota 
do processo. Longa es-
tabilidade, perspectivas 
remotas de alteração. 

Ele analisa a meto-
dologia da mídia, que é 
muito meticulosa e há 
pouca margem de mu-
dança. Desde novembro 
de 2021 até junho de 
2022, não oscilou a ten-
dência. Há possibilida-
de do pleito se encerrar 
no primeiro turno.

O agregador do Es-
tadão também mostra 
isso. Foram catorze pes-
quisas e em relação aos 
votos válidos, a possibi-
lidade de decisão do pri-
meiro turno já não é tão 
remota.

O que acontece nos 
Estados? Em cada Esta-
do, o ambiente é diver-
so. A Genial quaest acer-
ta sempre. Na Bahia, 
ACM Neto dispara em 

relação a João Roma. 
Na Bahia, os padrinhos 
têm capacidade grande 
de alterar o jogo local. O 
debate nacional impacta 
o Estado: Lula com 63% 
e Bolsonaro com 17%. 
Isso traz problema para 
ACM Neto, que não 
quer se aliar ao governo 
federal.  

Em Minas, a situação 
mostra influência gran-
de dos padrinhos. Zema: 
41% e Alexandre Kalil 
30%. Votos para Presi-
dente: esta é a aposta do 
Kalil. Praticamente em-
pate entre os dois prin-
cipais contendores. 

Rio e SP, quadro mais 
complexo. No Rio, Cas-
tro, atual governador, 
tem 25% e Freixo com 
18%. Eleição presiden-
cial: Lula e Bolsonaro 
disputam eleitores um a 
um. São Paulo: situação 
ainda mais complexa. 
Haddad com 27% e Tar-
císio 14%. Disputa pró-
xima entre Lula e Bolso-
naro. Não se sabe qual 
o potencial de Rodrigo 
Garcia. O cientista con-
sidera injusta a rejeição 
a Dória, considerado o 
resultado da gestão.  

Não há ambiente pro-

pício à mudança no âm-
bito nacional. Inexiste, 
até hoje, uma perspecti-
va em que Simone Tebet 
possa subir. Como a ter-
ceira via demorou tanto, 
os Estados já se defini-
ram. A perspectiva de 
ascensão de Simone é 
reduzida. A candidatura 
dela teve um custo enor-
me: Doria e Leite tive-
ram de sair do páreo.

Em todas as eleições 
recentes, a popularidade 
do governo conta: FHC 
tinha 23% da aprova-
ção e Dilma 40%, idem. 
Tudo conspira para uma 
estabilidade das inten-
ções de voto. Serão elei-
tores: a inflação, os pre-
ços de supermercado, os 
combustíveis, tudo isso 
influenciará as eleições.

Como é que votarão 
os trinta e três milhões 
de famintos? A conferir. 
Agora falta pouco para 
outubro. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022.  

Violência (oculta) 
contra a mulher

Cenários eleitorais de 
2022

*Por Ana Travassos

*Por José Renato Nalini
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Poupatempo realiza neste sábado (23) o primeiro mutirão de julho 
para motoristas que precisam renovar a CNH até o final do mês 

Rodrigo Garcia determina que Butantan importe Coronavac 
para vacinar crianças de 3 e 4 anos 

Novotec Expresso abre 2,2 mil vagas na região de Campinas 
com direito à bolsa-auxílio

Carbono zero e ações de responsabilidade social: Mitsubishi 
Motors promove eventos que vão muito além da experiência

Da Redação

O Poupatempo re-
aliza neste sábado, 23 
de julho, o primeiro 
mutirão do mês para 
ajudar os condutores 
que tiveram a CNH 
(Carteira Nacional de 
Habilitação) vencida 
entre maio e junho de 
2021 e, agora, precisam 
regularizar a situação 
até o final deste mês. 
No sábado seguinte, dia 
30, também haverá uma 
nova ação para auxiliar 
esses motoristas.   

As mais de 9,3 mil 
vagas destinadas ao 
serviço ficarão dis-
poníveis a partir des-
ta quarta-feira (20). O 
atendimento presencial 
nas unidades do pro-
grama é obrigatório e o 
agendamento deve ser 
feito previamente pelos 
canais eletrônicos de 
forma gratuita – por-
tal www.poupatempo.
sp.gov.br, aplicativo 

Poupatempo Digital e 
totens de autoatendi-
mento. 

Lembrando que os 
documentos que forem 
solicitados a partir de 
agora já serão emiti-
dos no novo modelo da 
CNH pelo Detran.SP. 
Atendendo à Resolução 
nº 886 do Conselho 
Nacional de Trânsito 
(Contran), a mudança 
altera características 
da identidade visual da 
carteira de motorista, 
agora em tons de verde 
e amarelo, e possibili-
ta a inclusão de infor-
mações como o nome 
social, para quem já 
possui essa opção no 
RG, filiação afetiva e o 
uso do código MRZ, que 
permite ao condutor 
embarcar em terminais 
de autoatendimento 
nos aeroportos brasile-
iros. 

Neste ano, o Poupa-
tempo já realizou mais 
1,8 milhão de aten-

dimentos para solic-
itações de renovação 
de CNH, sendo que 
aproximadamente 700 
mil foram feitas pres-
encialmente.  Ao longo 
de todo o ano passado, 
7 milhões de cidadãos 
deram entrada ao pro-
cesso de renovação da 
habilitação no Poupa-
tempo e, desse total, 4,5 
milhões de solicitações 
(65%) foram realizadas 
de forma online. 

Importante reforçar 
que a renovação sim-
plificada deve ser feita 
preferencialmente de 
forma remota, tan-
to pelo Poupatempo 
quanto pelos canais do 
Detran.SP. Para isso, o 
motorista não precisa 
comparecer presencial-
mente em uma unidade, 
bastando seguir o passo 
a passo do atendimento 
online, realizar o exame 
médico na clínica indi-
cada durante o proces-
so e o novo documento 

chegará ao endereço de 
cadastro, pelos Correi-
os. 

Os motoristas que ti-
verem CNH nas catego-
rias C, D ou E precisam 
realizar o exame toxi-
cológico em laboratório 
credenciado pela Secre-
taria Nacional de Trân-
sito (Senatran) com an-
tecedência, pois o laudo 
poderá ser solicitado 
durante o exame médi-
co. O exame é válido por 
dois anos e meio para 
menores de 70 anos e 
tem a mesma validade 
da CNH para maiores 
de 70 anos. Outra opção 
é o condutor solicitar o 
rebaixamento de cat-
egoria, o que também 
pode ser feito pelos ca-
nais digitais, inclusive 
durante o processo de 
renovação simplificada. 

Renovação da CNH 
Para renovar a CNH, 

basta acessar o por-
tal www.poupatempo.

sp.gov.br ou aplicativo 
Poupatempo Digital, 
clicar em Serviços > 
CNH > Renovação de 
CNH. Após confirmar 
ou atualizar os dados, 
o motorista agenda e 
realiza o exame médico 
na clínica credenciada 
indicada pelo sistema. 

Quem exerce ativ-
idade remunerada ou 
optar pela inclusão do 
EAR na CNH, preci-
sa passar também pela 
avaliação psicológica e 
será direcionado a um 
profissional credencia-
do. 

Se for aprovado nos 
exames, é necessário 
pagar a taxa de emissão 
e aguardar as orien-
tações que serão en-
viadas por e-mail pela 
Senatran para aces-
sar a CNH Digital, que 
tem a mesma validade 
do documento físico, 
disponível no aplicati-
vo Carteira Digital de 
Trânsito (CDT). O códi-

go de segurança para 
acessar a CNH digital 
também pode ser con-
sultado pelos canais 
eletrônicos do Poupa-
tempo. 

Para evitar desloca-
mentos e proporcionar 
mais conforto e como-
didade, o cidadão irá 
receber a CNH física, 
pelos Correios, no en-
dereço indicado pelo 
motorista.

Serviço: 
Mutirão para ren-

ovação de CNH: acon-
tecerá em todas as uni-
dades do Poupatempo, 
com 9,3 mil vagas. 

Data: sábado, 23 de 
julho. 

Horários de aten-
dimento: habitual, de 
acordo com unidade 
escolhida e mediante 
agendamento prévio. 
Os locais e endereços 
podem ser consultados 
no portal www.poupa-
tempo.sp.gov.br. 

Da Redação

O governador Rodrigo 
Garcia determinou nes-
ta quarta-feira (20) que 
o Instituto Butantan im-
porte 10 milhões de doses 
da vacina Coronavac para 
vacinar crianças de 3 e 4 

anos. O instituto irá solici-
tar 8 mil litros do Insumo 
Farmacêutico Ativa (IFA) 
à farmacêutica Sinovac 
para a produção do imu-
nizante.

“Determinei que o In-
stituto Butantan faça a 
importação das vacinas 

para poder produzir 10 
milhões de doses. Toma-
mos essa decisão hoje, 
antes mesmo da inclusão 
no PNI (Programa Nacio-
nal de Imunizações), para 
que a gente tenha vacina 
suficiente para vacinar 
as crianças de São Paulo 

e colocá-las à disposição 
do Ministério da Saúde 
para vacinar as crianças 
do Brasil. A importação 
deve levar algumas se-
manas para que, se pos-
sível, no mês de agosto, a 
gente tenha essas vacinas 
disponíveis e poderemos 

começar a imunização 
dessas crianças”, disse 
Rodrigo Garcia.

A decisão foi tomada 
para dar início à ampli-
ação da imunização de cri-
anças entre 3 e 4 anos de 
idade contra a COVID-19 
em todos os municípios 

do estado de São Paulo. 
Mais de 6,1 milhões de 
crianças com faixa etária 
entre 5 e 11 anos já foram 
imunizadas, sendo que 
66,3% deste público está 
com o esquema vacinal 
completo e 86,9% foi vaci-
nado com a primeira dose.

Da Redação
 
O Governo do Estado 

de São Paulo, por meio 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômi-
co, abre nesta terça-fei-
ra (19) inscrições para 
2.220 vagas em cursos de 
qualificação profission-
al do programa Novotec 
Expresso  na  região de 
Campinas. Os estudantes 
matriculados no ensino 
médio da rede estadual 
terão direito a um auxílio 
de até R$ 600, divididos 

em quatro parcelas men-
sais, ao longo do curso. 

Os cursos têm du-
ração de 120 horas e 
foram desenvolvidos 
para atender às deman-
das atuais do mundo do 
trabalho e aos interesses 
dos jovens que querem 
se destacar na hora de 
buscar seu primeiro em-
prego. As aulas poderão 
ser realizadas ao longo 
de quatro meses nos for-
matos presencial, a uni-
dade de ensino escolhi-
da durante a inscrição, e 

online de forma ao vivo, 
por meio de plataformas 
digitais.

Para se inscrever, 
os interessados devem 
acessar o site www.no-
votec.sp.gov.br, fazer um 
cadastro e selecionar os 
municípios de Campi-
nas, Hortolândia, Ampa-
ro, Americana, Itapira, 
Jundiaí, Limeira, Mogi 
Guaçu, Piracicaba, Rio 
Claro, São João da Boa 
Vista, Itatiba, Santa Bár-
bara d’Oeste, Rafard, Va-
linhos, Paulínia, Irace-

mápolis, Campo Limpo 
Paulista, Indaiatuba, Ar-
aras, Atibaia, Bragança 
Paulista, Mogi Mirim e 
Sumaré para verificar 
quais cursos estão dis-
poníveis. As inscrições 
vão até o dia 15 de agos-
to. 

A comunicação com 
os inscritos é feita uni-
camente por e-mail, uti-
lizando-se os dados pes-
soais de cada candidato 
informados no ato do 
cadastro no site do No-
votec. As aulas têm pre-

visão de início entre os 
dias 1º e 17 de setembro.

O Novotec Expresso 
não possui processo se-
letivo. Jovens entre 14 e 
24 anos com ensino fun-
damental completo es-
tão aptos a participar. O 
programa prioriza estu-
dantes matriculados no 
ensino médio e em Etecs 
da rede estadual.

Para receber a bol-
sa, os jovens elegíveis 
deverão ter 75% de fre-
quência no curso e não 
podem ser beneficiários 

de seguro-desemprego. 
No caso dos estudantes 
de 14 e 15 anos, a renda 
familiar deverá ser de até 
três salários mínimos, e o 
pagamento da bolsa será 
feito para o responsável 
legal indicado nos dados 
escolares.

O pagamento de até 
quatro parcelas de R$ 
150 será iniciado no mês 
subsequente do início 
das aulas, por meio do 
programa Bolsa do Povo, 
com cartão magnético do 
Bolsa do Povo.

Da Redação

Os mais de 30 anos 
da Mitsubishi Motors no 
mercado brasileiro fizer-
am a marca se tornar um 
verdadeiro símbolo do 
4x4 no País. Muito disso 
por conta dos diversos 
eventos de experiência 
que ela promove a seus 
clientes de todo o Brasil 
há mais de duas déca-
das. Mais do que incen-
tivá-los a adotar um es-
tilo de vida ao ar livre, 
mais conectado à nature-
za, a marca também pro-
move importantes ações 
de cunho social e ambi-
ental.

Pela parte social, a 
Mitsubishi Motors é a 
idealizadora do projeto 
Mitsubishi Pró Brasil. 
Por meio dele, todos os 

eventos que a marca pro-
move aos seus clientes 
têm as inscrições feitas 
de forma solidária e são 
condicionadas à doação 
de uma cesta básica e de 
itens de higiene pessoal.  

Uma das institu-
ições impactadas pos-
itivamente pelo ‘Mit-
subishi Pró-Brasil’, foi o 
Lar Santa Catarina em 
Petrópolis/RJ, região 
próxima a Itaipava, local 
onde a segunda etapa do 
Mitsubishi Motorsports 
e Outdoor foram realiza-
dos no mês de maio da 
temporada de 2022.

“Essas doações foram 
essenciais para o nosso 
mês. Conseguimos man-
ter por mais um período 
os projetos ‘Minha Casa’ 
que acolhe 34 pessoas 
com deficiências moran-

do em nossa instituição, 
e ‘Espaço do Saber’ que 
é o voltado para crianças 
e adolescentes da co-
munidade com déficit 
cognitivo e dificuldade 
de aprendizagem em 
Petrópolis. As doações 
fizeram toda a diferença 
quando lembramos que 
ainda estamos passan-
do por uma pandemia e 
que a economia do Brasil 
ainda não se recuperou”, 
afirma Carla Stumpf, co-
ordenadora administra-
tiva da instituição Lar 
Santa Catarina.

As doações são real-
izadas para instituições 
do terceiro setor e para 
os fundos sociais das 
regiões onde os eventos 
ocorrem. Em mais de 25 
anos de atuação, o pro-
jeto já arrecadou o total 

de 1.314 toneladas de al-
imentos e cerca de 294 
mil itens de higiene que 
já foram distribuídos.

Somente no primeiro 
semestre de 2022 foram 
arrecadadas mais de 28 
toneladas de alimentos, 
doados a mais de 30 in-
stituições de todo o País.

Para Letícia Mesquita 
A. Oliveira, diretora de 
marketing da Mitsubishi 
Motors “por meio dos 
rallies da Mitsubishi Mo-
tors, além de gerar ex-
periências exclusivas aos 
clientes, com a inscrição 
solidária conseguim-
os colaborar com o lado 
social das cidades que 
nos recebem. E quan-
do pensamos em meio 
ambiente, neutralizar as 
emissões de CO2 mostra 
o quanto os nossos clien-

tes 4x4 se divertirem em 
nossos passeios e tam-
bém apoiam as mesmas 
causas que a Mitsubishi 
Motors”.

Responsabilidade am-
biental

A marca também ad-
ota diversas ações para 
gerar o mínimo impacto 
ambiental em cada um 
de seus eventos.

Por meio de uma 
parceria com a segunda 
maior produtora de eta-
nol do Brasil, a Atvos, to-
das as emissões de CO2 
geradas pelos seus even-
tos são compensadas 
desde o ano passado. Ou 
seja, tudo é carbono zero.

A iniciativa Mit4Ze-
ro prevê a neutralização 
de 564 toneladas métri-
cas de CO2 emitidas em 

cerca de 50 eventos dos 
calendários 2021 e 2022 
dos Rallies Mitsubishi. 
Esse total seria equiva-
lente ao plantio de mais 
de 157 mil árvores no 
meio ambiente.

“A parceria entre a 
Mitsubishi e a Atvos re-
flete a união entre adren-
alina e a responsabili-
dade ambiental. Como 
empresa produtora de 
energia limpa, reforça-
mos nosso compromis-
so com a neutralização 
das emissões de gases de 
efeito estufa, contribuin-
do para engajar cada vez 
mais o público na pro-
moção de mudanças efe-
tivas em prol da sustent-
abilidade”, destaca Fábio 
Rímoli, gerente de Mar-
keting e Comunicação 
Empresarial da Atvos.
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A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse, por meio da Se-
cretaria da Saúde realiza 
neste sábado, 23, o Dia D 
de Vacinação e Testagem 

em Massa, sendo aplica-
das as vacinas contra a 
Covid-19 e a Influenza, o 
vírus da gripe. A vacina-
ção irá ocorrer em todos 
os Postos de Saúde da 

Família (PSF), das 8h às 
14h, facilitando o acesso 
da população.

Os testes só serão 
realizados em adultos 
acima de 18 anos sem 
sintomas. Os casos posi-
tivos serão encaminha-
dos para o PSF Monte 
Santo onde uma médica 
estará em atendimento. 
A carteira de vacinação 
de Covid-19 é indispen-
sável.

Podem receber a vaci-
na da gripe todas as pes-
soas acima de 6 meses 
de idade, já a testagem 
para o novo coronavírus 
é destinada pra pesso-
as sem sintomas, e será 
realizada por demanda 
espontânea enquanto 

houver testes.
Para receber as vaci-

nas é preciso apresentar 
o cartão de vacinação, 
documento de identifi-
cação com foto, CPF e 
Cartão SUS. Menores 
de 18 anos devem estar 
acompanhados dos pais 
ou responsável legal.

Público-alvo e inter-
valo das doses da vacina 
contra Covid-19

Intervalo da 2ª dose 
infantil contra Covid-19:

Butantan (Corona-
vac): 28 dias ou 4 sema-
nas após a 1ª dose

Pfizer Pediátrica: 56 
dias ou 8 semanas após 
a 1ª dose.

Intervalo da 2ª dose 
para Adultos e adoles-
centes contra Covid-19:

Butantan (Corona-
vac) adultos: 15 dias 
após 1°dose

AstraZeneca: 8 sema-
nas ou 56 dias após 1ª 
dose

Pfizer maiores de 12 
anos: 21 dias após 1ª 
dose

Janssen: de 2 a 6 me-
ses após 1ª dose

Intervalo da 3ª dose 
(dose de reforço) para 
adultos (+18) contra a 
Covid-19:

Butantan (Corona-
vac), AstraZeneca e Pfi-
zer: 4 meses após a 2ª 
dose

Janssen: 61 dias após 
a dose única

Intervalo da 3ª dose 
(dose de reforço) para 
adolescentes de 12 a 17 
anos contra a Covid-19:

Coronavac: 4 meses 
após a 2ª dose

Pfizer: 4 meses após a 
2ª dose

Intervalo da 4ª dose 
(segunda dose adicio-
nal) para idosos de 40 
anos ou mais e profissio-
nais da saúde

4 meses após a 3ª 
dose

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira reuniu deze-
nas de pessoas aptas a 
participarem do Pro-
grama Bolsa-Trabalho 
do Governo do Estado 
de São Paulo, na manhã 
desta terça-feira (19), no 
Núcleo Administrativo. 
Ao todo, compareceram 
170 moradores que já 
receberam todas as in-
formações necessárias 
para iniciarem as ativi-
dades em órgãos públi-
cos do município. 

Desde que o progra-
ma foi lançado - em 
2021- Artur Nogueira 
já ofertou mais de 300 
vagas. A iniciativa é 
destinada ao grupo de 
trabalhadores desem-
pregados que não são 
beneficiários do segu-
ro-desemprego, e têm 
renda per capita igual 
ou inferior a meio salá-
rio-mínimo. 

Assim, após passa-
rem pelo processo de 
seleção, os beneficiários 
assinaram um termo de 

adesão. O prefeito Lucas 
Sia esteve na recepção 
nesta manhã, e parabe-
nizou os selecionados. 

“É uma excelente 
oportunidade que esses 
moradores estão ten-
do de se reerguer no 
mercado de trabalho. A 
experiência em órgãos 
públicos abrirá muitas 
portas e, além disso, a 
renda mensal tem auxi-
liado em suas despesas. 
A Prefeitura sempre se 
manifestará favorável e 
se engajará em iniciati-
vas como essa do Esta-
do de São Paulo, que dá 
oportunidade ao povo. 
Gratidão ao governador 
Rodrigo Garcia”, defen-
deu Sia. 

A secretária de Ad-
ministração Glaucia 
Barbosa destaca que 
grande parte dos con-
templados pelo progra-
ma são mulheres. “Os 
critérios de seleção dão 
prioridade às mulhe-
res chefes de família e 
pessoas desempregadas 
há mais tempo. A esco-
lha não teve interferên-

cia da Prefeitura já que 
foi feita pelo Governo. 
Mas acreditamos que 
muitas famílias serão 
beneficiadas, e isso é o 
que queremos trazer aos 
moradores, mais opor-
tunidade”, comenta.

BENEFÍCIOS
O programa oferta 

vagas de trabalho em 
órgãos públicos por 4 
horas diárias em 5 dias 
da semana, além de cur-
so de qualificação pro-
fissional virtual, e bolsa-
-auxílio de R$ 540 por 5 
meses.

Os interessados po-
dem escolher entre seis 
opções de cursos profis-
sionalizantes virtuais da 
Univesp (Universidade 
Virtual do Estado de São 
Paulo) e do Centro Pau-
la Souza, com duração 
de 80 horas:

Auxiliar de Controle 
de Produção e Estoque; 
Gestão Administrativa; 
Gestão de Pessoas; Or-
ganização de Eventos; 
Rotinas e Serviços Ad-
ministrativos; e Secre-

tariado e Recepção.
A Agente de Desen-

volvimento Econômico 
Tatiane Gibertoni Sia 
frisa que o programa 
estadual proporciona 
ocupação, qualificação 
profissional e renda aos 
cidadãos em situação 
de vulnerabilidade so-
cial. “É uma iniciativa 
que, além de propiciar 
uma oportunidade para 
complementar renda, 
ainda dá condições para 
que os beneficiários se 
qualifiquem e consigam 
buscar outras oportu-
nidades no mercado de 
trabalho”, pontuou.

INSCRIÇÕES ABER-
TAS

Na última sexta-fei-
ra (15), foram abertas 
novas 60 vagas para 
o programa. As mes-
mas se encerram nesta 
terça-feira (19). Mora-
dores que não tiverem 
acesso à internet para 
realizar a inscrição di-
retamente no site (www.
bolsadopovo.sp.gov.br), 
poderão se dirigir até o 

Núcleo Administrativo 
(sala 07), na Rua Nossa 
Senhora das Dores, Nº 
629, no Centro. O Nú-
cleo atende das 8h às 
12h e das 13h30 às 16h, 
de segunda a sexta-fei-
ra. 

No momento do ca-
dastro, é necessário in-
formar um e-mail ativo, 
pois durante o proce-
dimento é enviado um 
código ao endereço ele-
trônico, e o mesmo deve 
ser preenchido pelo 
morador no site ou re-

passado ao funcionário 
do Núcleo para que a 
inscrição seja concluída. 
É importante ressaltar 
que o candidato deve es-
tar previamente inscrito 
no Login SP.

Tanto pelo site quan-
to no Núcleo Adminis-
trativo, os interessa-
dos devem preencher 
um formulário com os 
dados pessoais indica-
dos no sistema, e ain-
da apresentar RG, CPF, 
comprovante de endere-
ço e carteira de trabalho.

De Itapira

A Prefeitura, através do 
Departamento de Habita-
ção, firmou parceria com o 
Senac Itapira para a reali-
zação de um projeto junto 
às 100 famílias beneficia-
das pelo Programa Minha 

Casa Minha Vida – Itapira 
P, de Barão Ataliba No-
gueira.

O trabalho ter como 
objetivos principais so-
cializar, capacitar e pro-
fissionalizar as famílias 
beneficiadas pelo empre-
endimento. Para isso, já 

foram promovidas diver-
sas ações como apresenta-
ção do projeto, palestras, 
encontros, eventos em 
parceria com as secretarias 
e departamentos muni-
cipais para integração da 
comunidade e cursos de 
capacitação e geração de 

trabalho e renda como de 
Bolos e Tortas, Tortas Sal-
gadas, Salgadinhos para 
Festas, Pães Doces, Pães 
Salgados, Crepes Doces e 
Salgados.

Atualmente está em an-
damento o curso Técnicas 
de Manicure e Pedicure 

com 24 vagas e um total 
de 69 horas. A turma está 
sob o comando da docen-
te Graziela Molinari e as 
aulas são ministradas de 
segunda a sexta-feira das 
19h00 às 22h00 no NAI 
Cantinho da Amizade. 

Para os próximos me-

ses estão previstos mais 
atividades e workshops, 
além do curso Design de 
Sobrancelhas. Vale ressal-
tar que os cursos são gra-
tuitos e destinados exclu-
sivamente para as famílias 
beneficiadas pelo empre-
endimento.

De Holambra

Quarta-feira, 27 de ju-
lho, é o Dia Nacional da 
Prevenção de Acidentes 
de Trabalho. Por ocasião, 
o Departamento Munici-
pal de Saúde de Holam-
bra irá realizar um evento 
aberto a toda a população 
com palestras que abor-
darão o tema. O encontro 
será realizado a partir das 
9h no Teatro Municipal e 
tem entrada gratuita.

“Trata-se de uma ini-
ciativa que tem como 

finalidades a troca de 
conhecimentos e a cons-
cientização para pre-
venção de acidentes de 
trabalho”, explicou o di-
retor da pasta, Valmir 
Marcelo Iglecias. “Quere-
mos alertar empregados 
e empregadores sobre a 
identificação de situações 
de risco e a necessidade 
de que sejam garantidos 
ambientes e processos 
de trabalho saudáveis em 
todos os setores”, disse.

Estão confirmadas pa-
lestras com o fisiotera-

peuta e analista em ergo-
nomia André Sartorelli; 
da psicóloga do Centro de 
Referência em Saúde do 
Trabalhador (Cerest) de 
Amparo, Camila do Nas-
cimento; e do Bombeiro 
Civil, Técnico de Enfer-
magem do Trabalho e 
Técnico de Segurança do 
Trabalho do Cerest Soro-
caba, Alexandro Pereira 
da Silva.

A advogada Luana 
Borges, coordenadora da 
Vigilância Sanitária de 
Holambra, explica que 

acidente de trabalho é 
aquele que ocorre duran-
te o serviço ou no trajeto 
entre a residência e o lo-
cal de trabalho, provo-
cando lesão corporal ou 
perturbação funcional, 
acarretando a perda ou 
redução da capacidade 
para o trabalho e até a 
morte. “As doenças ocu-
pacionais também po-
dem ser enquadradas 
nessa categoria”, explica 
Luana. “Os acidentes po-
dem ser causados por fa-
tores naturais ou por falta 

de medidas de proteção. 
É nesse sentido que as 

palestras serão de forte 
contribuição”.

Dia D de Vacinação e Testagem em Massa acontece 
neste sábado, 23

Prefeitura dá boas-vindas aos contemplados do 
Bolsa-Trabalho em Artur Nogueira

Prefeitura faz parceria com o Senac para atender 
famílias de programa habitacional do Barão

Saúde de Holambra realiza ciclo de palestras sobre 
prevenção de acidentes de trabalho
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Fórum de Líderes do Circuito das Águas Paulista reúne 
principais lideranças da região em Jaguariúna

Equipes da Saúde participam de capacitação alusiva 
ao Julho Amarelo

Trecho de estrada que liga Holambra a Jaguariúna 
será pavimentado

Pedagoga Emília Cipriano faz palestra na Semana da 
Educação de Jaguariúna

Da Redação

No próximo dia 4 de 
agosto, o município de 
Jaguariúna será palco 
do Fórum de Líderes 
do Circuito das Águas 
Paulista, encontro com 
o objetivo de apresentar 
uma agenda de ações es-
tratégicas para a região 
ao entender o cenário 
atual, reconhecer os de-
safios e oportunidades 
para auxiliar no desen-
volvimento econômi-
co, social e ambiental 
dos nove municípios. O 
evento acontece no Te-
atro Dona Zenaide, a 
partir das 18h e foram 
convidados empresári-
os, empreendedores, 
prefeitos, vice-prefeitos, 
presidentes das câmaras 
de vereadores, autori-
dades e lideranças re-
gionais.

O Fórum de Líderes 
do Circuito das Águas 
Paulista faz parte do 
Programa Líder do Se-

brae, que já foi aplicado 
em 68 regiões em todo 
o Brasil e reúne, aprox-
imadamente, 3,3 mil 
líderes comprometidos 
com o desenvolvimento 
de suas regiões.

Entre os objetivos do 
programa estão reunir 
líderes qualificados, pro-
mover uma gestão públi-
ca inovadora, inclusão 
social por meio do em-
preendedorismo e um 
ambiente favorável para 
os negócios, criando 
uma rede de desenvolvi-
mento protagonista, 
capacitada e represen-
tativa. Desta forma, o 
projeto reúne lideranças 
do poder público, de en-
tidades privadas e ter-
ceiro setor.

“Estamos em um 
momento de retomada 
econômica e o programa 
Líder se faz necessário 
ainda mais nestes 
cenários, pois tem como 
foco a cooperação entre 
os municípios visando 

um bem comum. Temos, 
ainda, uma rede de par-
ceiros pensando e atu-
ando em busca das opor-
tunidades e preparando 
os municípios para en-
carar os desafios sempre 
em prol do desenvolvi-
mento econômico, social 
e ambiental da região”, 
comenta o gerente re-
gional do Sebrae-SP, 
Nilcio Freitas.

Inédito do Estado de 
SP

Composto pelos mu-
nicípios de Águas de 
Lindóia, Amparo, Hol-
ambra, Jaguariúna, 
Lindóia, Monte Alegre 
do Sul, Pedreira, Serra 
Negra e Socorro, o Cir-
cuito das Águas Paulista 
é a primeira região do 
Estado de São Paulo a 
participar do programa 
Líder. Os trabalhos 
prévios tiveram início 
em 2019 e agora entram 
em sua terceira fase, de 
implantação, além de 
trazer amplo conheci-
mento para seus eixos e 
resultados iniciais. 

“Inicialmente o grupo 
de líderes foi formado 
pelo Sebrae com cinco 
pessoas de cada cidade, 
que representavam dif-
erentes segmentos, in-
cluindo a gestão públi-
ca, o terceiro setor e o 
setor privado. Nos re-
uníamos a cada 40/50 

dias, por um dia e meio, 
integralmente, visando 
criar um grupo coeso 
e conectado, conhecer 
nossa região, outros 
programas de outras 
regiõese refletir sobre 
o futuro que gostaría-
mos de ver ser realizado, 
construído, para todas 
as cidades do Circuito 
das Águas Paulista. Nem 
durante a pandemia nós 
paramos! E agora, por 
meio do Fórum de Lí-
deres, queremos fazer 
esse grupo se expandir, 
transbordar, e incluir 
novas lideranças”, ex-
plica a representante do 
grupo de líderes do Cir-
cuito das Águas Paulista, 
Profa. Laura Umbelina 
Santi, da cidade de Jag-
uariúna. 

Durante os 34 meses 
de trabalho, as lider-
anças regionais defini-
ram uma visão de futu-
ro ousada: ser a melhor 
região para viver, tra-
balhar, visitar e investir. 
Alcançar esse objetivo 
só será possível com o 
trabalho integrado entre 
todos os municípios que 
compõem a região, que 
se unem com suas partic-
ularidades e semelhan-
ças para se tornarem, 
juntos, uma regiãomais 
forte, integrada, que 
estimula o desenvolvi-
mento responsável e a 
qualidade de vida.

Deste Fórum sairá 
uma agenda de desen-
volvimento com ações 
estratégicas prioritárias 
a serem realizadas no 
território por seus agen-
tes locais, a partir de 
uma projeção futura co-
mum pactuada em um 
processo de construção 
coletiva, entre outros re-
sultados e trabalhos que 
serão apresentados du-
rante o evento.

O evento conta com 
apoio para a realização 
da Secretaria de Tur-
ismoeCultura ePrefei-
tura Municipal de Jag-
uariúna; SEBRAE SP e 
SEBRAE NACIONAL; 
Consórcio Intermu-
nicipal do Circuito das 
Águas Paulista; Asso-
ciação Comercial e In-
dustrial - ACI (Jaguariú-
na/SP); SICREDI Força 
dos Ventos SP (Holam-
bra/SP); Construtora 
Carraro (Socorro/SP); 
Lojas 1 A 99 (Socorro/
SP); Thermas Hot World 
(Águas de Lindóia/SP); 
Hotéis Fazenda Rede 
dos Sonhos (Socorro/
SP); Associação Comer-
cial e Empresarial - ACE 
(Socorro/SP); Hotel e 
Restaurante Shangrilá 
(Serra Negra/SP); Cine 
Orlandi (Socorro/SP); 
Fernandes e Associados 
Corretora de Seguros 
(Amparo/SP); Conecte 
Flora (Holambra/SP); 

VZIT Novas Experiên-
cias (Amparo/SP); Soul 
Pizza (Jaguariúna/
SP); OkahomaImport 
(Jaguariúna/SP); JRS/
Marketing do Bem (Jag-
uariúna/SP); Panora-
ma Hotel & SPA (Águas 
de Lindóia/SP); Hotel 
Shelton (Serra Negra/
SP) e Sítio São Roque 
(Serra Negra/SP).

Sobre o Programa 
Líder

O Programa Líder é 
uma estratégia de mo-
bilização, qualificação e 
integração de lideranças 
que estimula o alinha-
mento local e permite a 
convergência das políti-
cas de fomento munic-
ipais, estaduais e fede-
rais, sejam públicas ou 
privadas, com ênfase na 
criação do ambiente fa-
vorável para promover 
os negócios e o desen-
volvimento econômico 
sustentável regional.

O Fórum de Líderes 
do Circuito das Águas 
Paulista, a ser realizado 
em Jaguariúna envolve 
o Sebrae em suas esferas 
nacional, estadual e re-
gional e depois será dis-
ponibilizado para ampla 
divulgação do programa 
Líder e da agenda de 
ações para o desenvolvi-
mentoresponsável do 
Circuito das Águas Pau-
lista.

De Itapira

Na manhã desta quar-
ta-feira, 20, todos os 
Agentes Comunitários de 
Saúde das Unidades Bási-
cas de Saúde participaram 
de uma capacitação sobre 
prevenção das hepatites 
virais. O treinamento é 
alusivo à campanha Ju-
lho Amarelo (instituída 
em 2019 pela Lei 13.802) 
e foi sediado no auditório 
da Guarda Mirim.

Os profissionais do 
Serviço de Assistência Es-
pecializada IST/AIDS da 

Vigilância Epidemiológica 
foram os responsáveis pe-
las explanações. O intuito 
é que os agentes comu-
nitários sejam multipli-
cadores das informações 
em seus territórios junto 
à população em geral e 
profissionais de salão de 
beleza e barbearias.

Dando continuidade à 
campanha, entre os dias 
25 e 29 será realizada a 
Semana de Ação de Com-
bate às Hepatites Virais 
com ampliação da divul-
gação das informações e 
métodos de prevenção.

A hepatite é uma 
doença viral infecciosa, 
normalmente silenciosa, 
que ataca o fígado e pode 
ser aguda ou crônica. 
Além de evitar compor-
tamento de risco, a testa-
gem espontânea da pop-
ulação é um importante 
meio para prevenir o 
agravamento da mesma.

Existem cinco tipos 
identificados de hepatite: 
A, B, C, D (Delta) e E. No 
Brasil, os vírus A, B e C são 
os principais causadores 
da hepatite, sendo a mais 
prevalente a Hepatite C. 

Existem vacinas para as 
hepatites A e B que são 
ofertadas pelo SUS, sendo 
que a do tipo B também 
evita a hepatite D. 

Como se prevenir? 
A forma de transmissão 

da doença varia de acordo 
com o vírus. Recomen-
da-se não compartilhar 
objetos cortantes e perfu-
rantes e usar preservativo 
em relações sexuais com 
pessoas que não há como 
avaliar o estado de saúde. 
Além disso, procedi-
mentos como tatuagens, 

manicure e pedicure, co-
locação de piercings e 
tratamentos com acupun-

tura devem ser feitos so-
mente com instrumentos 
esterilizados.

De Holambra

O prefeito Fernando 
Capato anunciou nes-
ta segunda-feira, dia 18 
de julho, a confirmação, 
pela regional de Campi-
nas do Departamento 
de Estradas de Rodagem 
(DER), da pavimentação 
de trecho de pouco mais 
de 230 metros que liga 
Holambra à cidade de 
Jaguariúna. A via, com-

plementar à vicinal HBR-
010, receberá asfalto a 
partir da ampliação das 
obras de recapeamento 
asfáltico que estão em 
andamento na estrada.

Pedido antigo de 
moradores de ambas as 
cidades, o asfaltamento 
é resultado de solicitação 
encaminhada por Capato 
ao DER, responsável pela 
execução das melhorias 
na parte holambrense 

da pista. “Aproveitamos 
o recape que está acon-
tecendo para propor o 
avanço do asfalto para 
esses 230 metros não 
pavimentados que estão 
na cidade vizinha”, expli-
cou o prefeito. “Insisti-
mos e fomos atendidos 
em mais esse importante 
pleito”.

Antes da divisa, 2.400 
metros da HBR-010 es-
tão sendo recuperados 

por meio do Programa 
Novas Vicinais, do Gov-
erno do Estado. Um in-
vestimento de cerca de 
R$ 3 milhões obtido com 
apoio do deputado estad-
ual Barros Munhoz.

“É uma pista muito 
castigada pelo tempo e 
pela falta de qualidade 
da pavimentação feita à 
época. Com muitos bu-
racos. Vamos resolver 
esses problemas e, de 

quebra, asfaltar os met-
ros finais até a estrada do 
Duas Marias”, ressaltou 
Capato.

Borda da Mata
Interligada à HBR-

010, a vicinal HBR-253, 
conhecida como estrada 
do Borda da Mata, tam-
bém está em obras. Com 
recursos conquistados 
junto ao Estado, cerca 
de 1,2 quilômetro de pis-

ta receberá asfalto novo, 
ligando as avenidas das 
Dálias e das Tulipas até 
o acesso à região em que 
está instalada a empre-
sa Smithers-Oasis Brasil 
e o Clube de Tiro Delta. 
O objetivo, segundo o 
prefeito de Holambra, é 
mais à frente, a partir da 
obtenção de mais recur-
sos, levar pavimentação 
até o acesso à Rodovia 
SP-340.

De Jaguariúna

A Semana da Edu-
cação de Jaguariúna 

chegou hoje, dia 21, ao 
terceiro dia com mais 
conteúdo importante 
sendo passado aos pro-

fessores das escolas 
municipais. Nesta man-
hã a palestra foi feita 
pela pedagoga, Emilia 

Cipriano.
Durante pouco mais 

de uma hora Emilia 
Cipriano falou sobre o 

tema Metodologias Ati-
vas.

O evento acontecerá 
até amanhã quando 

acontecerá a palestra 
da pedagoga, Vislene 
Sia Bússolo, que falará 
sobre acolhimento.
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Notificações da dívida ativa passam a ser feitas pela 
ACIMM

Manutenção dos Aeradores amplia capacidade de 
tratamento da ETE

Posto do SAAE na zona leste realiza 143 atendimentos 
no primeiro mês

Holambra inicia na segunda vacinação de profissionais 
de saúde contra a Meningite C

Festa das Nações de Mogi Guaçu será nos dias 27 e 28 
de agosto no Centro Cultural

De Mogi Mirim

A partir deste mês, as 
cobranças relacionadas 

à dívida ativa do Serviço 
Autônomo de Água e 
Esgotos (SAAE) passam 
a ser feitas através da 

Associação Comercial 
e Industrial de Mogi 
Mirim (ACIMM). A me-
dida visa uma tentativa 
de negociação com o 
usuário para regular-
ização dos débitos sem 
que haja necessidade de 
uma intervenção judi-
cial.

As cobranças são rel-
ativas a débitos anteri-
ores a 31 de dezembro 
de 2021. Após o registro 
do cliente no Serviço 
Central de Proteção 
ao Crédito (SCPC), a 

ACIMM realiza a no-
tificação dos consumi-
dores, residenciais ou 
comerciais, que estiver-
em inadimplentes at-
ravés de SMS. Caso não 
seja confirmada a en-
trega, são feitas notifi-
cações por e-mail e, em 
último caso, por carta 
via Correios.

O usuário que recebe 
o comunicado tem um 
prazo de 10 dias para 
regularização da dívi-
da, que é feita direta-
mente no SAAE. Caso 

ainda haja pendência 
após o prazo, o nome do 
consumidor é aponta-
do como inadimplente 
nos órgãos de proteção 
ao crédito, inviabilizan-
do financiamentos, ab-
ertura de créditos etc. 
Com a regularização da 
pendência, o nome do 
consumidor é retirado 
do sistema na hora.

O usuário que esti-
ver em débito com a 
autarquia pode entrar 
em contato pelos tele-
fones 08000 165 195 ou 

3805 9900 e ver as for-
mas de regularização de 
dívidas. O atendimento 
presencial é realizado 
na sede, na Rua Dr. Ar-
thur Candido de Almei-
da, n.º 114, no Centro, 
das 8h00 às 17h00, ou 
no Posto de Atendimen-
to da Zona Leste, em 
funcionamento dentro 
do Supermercado Im-
perial, situado na R. Ar-
tur Juliani, nº 623, Jar-
dim do Lago, das 9h00 
às 12h00 e das 13h00 às 
16h00.

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse, através da Dire-
toria de Água e Esgoto 
(DAE), realizou a troca 
de toda fiação e alinha-
mento dos aeradores que 
não estavam em funcio-

namento da Estação de 
Tratamento de Esgoto do 
município, ampliando a 
capacidade de tratamen-
to da ETE. Antes da troca, 
apenas três aeradores es-
tavam em atividade.

Os aeradores para trat-

amento de efluentes são 
equipamentos utilizados 
para ampliar a capaci-
dade de diminuição da 
carga orgânica em es-
tações de tratamento de 
esgoto, promovendo a 
condição necessária para 

uma remoção eficiente 
de DBO (demanda bio-
química de oxigênio) e 
nutrientes.

Matéria: Anderson Ol-
iveira

MTB: 0092086/SP

De Mogi Mirim

O Posto de Aten-
dimento do Serviço 
Autônomo de Água e 
Esgotos (SAAE) insta-
lado na Zona Leste de 
Mogi Mirim atendeu 
143 consumidores em 
seu primeiro mês de 
operação. A unidade 
faz parte do projeto 
de descentralização 

dos serviços públicos 
proposta pelo Governo 
Municipal.

Inaugurado em 13 
de junho, o posto conta 
com dois atendentes e 
visa facilitar o acesso da 
população aos serviços 
que só podem ser solic-
itados presencialmente, 
sem que haja desloca-
mento até a sede da au-
tarquia, na região cen-

tral. Atualmente, o Saae 
é responsável por mais 
de oito mil ligações 
na região leste do mu-
nicípio.

Dentre os serviços 
disponíveis, os con-
sumidores podem re-
alizar agrupamento de 
contas, transferência de 
titularidade ou usuário, 
pedidos de ligação de 
água ou esgoto, Cer-

tidão Negativa de Débi-
tos do imóvel, mudança 
de cavalete, revisão de 
faturas, entre outros.

A unidade está insta-
lada dentro do super-
mercado Imperial, na 
Rua Arthur Juliani, 623, 
no Jardim do Lago. O 
horário de atendimento 
é das 9h às 12h e das 13h 
às 16h. Não é necessário 
agendamento.

De Holambra

O Departamento 
Municipal de Saúde 
inicia na próxima se-
gunda-feira, dia 25 de 
julho, a vacinação de 
profissionais de saúde 
das redes pública e 
privada contra a Men-
ingite C. O atendimen-
to ocorre de segunda 
a sexta-feira, das 8h 
às 11h30 e entre 13h e 
15h30, nos PSFs Imi-
grantes e Santa Mar-

garida. Às terças-feiras 
as doses serão aplica-
das entre 8h e 11h30 na 
unidade do Palmeiras 
e das 13h às 15h30 no 
PSF do Fundão.

“A recomendação é 
vacinar todos os tra-
balhadores da área de 
saúde contra o soro-
grupo C, mesmo que 
tenham comprovação 
de dose anterior. Neste 
caso é importante que o 
intervalo mínimo seja 
de 4 semanas”, explicou 

o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias. “Esta ação tem 
como objetivos prote-
ger a população contra 
doença, evitar a circu-
lação da mesma no país 
e ampliar a cobertura 
vacinal”.

Para receber o 
antígeno é necessário 
apresentar documen-
tação que comprove 
o trabalho na área de 
saúde, como registro 
em conselhos ou holer-

ites.

A meningite
Meningite é o nome 

dado às infecções das 
membranas que re-
vestem o cérebro e a 
medula espinhal, as 
meninges. A vacina 
Meningocócica C pro-
tege contra o sorogrupo 
C da bactéria conheci-
da como meningococo. 
Uma pessoa contami-
nada pode transmitir 
a doença por gotículas 

e secreções. Os princi-
pais sintomas são febre, 
rigidez na nuca, dor de 

cabeça intensa, vômitos 
e alterações neurológi-
cas.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
de Cultura prepara mais 
uma festividade para a 
população de Mogi Guaçu 

e região. Desta vez, está 
sendo programada a 1ª 
Festa das Nações nos dias 
27 e 28 de agosto, nas 
dependências do Centro 
Cultural. A ideia é reunir 

atrações culturais (dança, 
música, artesanato), além 
de comidas e bebidas típi-
cas de vários países.

Para a realização do 
evento, a Secretaria Mu-
nicipal de Cultura já ini-
ciou os chamamentos 
públicos para a seleção 
das atrações artísticas e 
o das empresas que vão 
explorar os espaços res-
ervados para as comidas 
e bebidas típicas. Mais 
uma vez, os artesãos da 
FeirArte vão participar 
com as exposições.

“A ideia é sempre fo-
mentar a cultura em geral 
e, claro, que o evento tam-
bém movimenta a econo-

mia local”, ressaltou 
André Sastri, secretário 
municipal de Cultura ao 
destacar que a novidade 
do evento é o concurso 
para escolher as Rainhas 
das Nações, sendo uma 
representante de cada 
um dos países que terão 
suas culturas festejadas 
no evento. “As inscrições 
estão abertas e tenho cer-
teza que será um belíssi-
mo evento”.

Até o dia 26 de julho 
estará disponível o cre-
denciamento dos grupos 
ou artistas nas áreas de 
música e dança interes-
sados em participar da 
1ª edição da Festa das 

Nações. O edital está di-
sponível no link https://
bit.ly/festadasnacoesgua-
cu. Serão selecionadas 
até 16 atrações de dança e 
outras sete musicais.

O edital para o cre-
denciamento das empre-
sas interessadas em par-
ticipar do evento com a 
proposta de selecionar as 
operações alimentícias de 
comidas e bebidas típicas 
de vários países já foi con-
cluído. A ideia é oferecer 
comidas típicas da Ale-
manha, Argentina, Brasil, 
China, Espanha, EUA, 
França, Itália, Japão, 
México, Portugal, Rei-
no Unido e Suécia, entre 

outros.
Concurso
As inscrições para o 

concurso Rainha das 
Nações podem ser feitas 
até o dia 26 de julho por 
meio do link https://bit.
ly/formulariorainhas. A 
seleção será de uma rep-
resentante de cada um 
dos países que terão suas 
culturas festejadas no 
evento. O objetivo é sele-
cionar jovens do gênero 
feminino entre 14 e 30 
anos de idade. A Festa das 
Nações será realizada nos 
dias 27 e 28 de agosto, no 
período do meio-dia às 
23h, nas dependências do 
Centro Cultural.
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Diálogo e transparência: Gestão da Saúde é tema de 
reunião entre prefeito, vereadores e terceirizada

De Mogi Guaçu

O prefeito Rodrigo 
Falsetti recebeu em seu 
gabinete nesta quar-
ta-feira, dia 20 de julho, 
um grupo de vereadores 
e representantes da Or-
ganização Social (OS) 
Instituto Doutora Rita 
Lobato, que desde o 
dia 1º de julho é re-
sponsável pela gestão 
dos serviços de saúde de 
Mogi Guaçu, para uma 
reunião de apresen-
tação e trabalho. Dos 11 
vereadores convidados, 
oito compareceram ao 
encontro: Guilherme da 
Farmácia, Luciano da 
Saúde, Adriano Batat-
inha, Natalino Tony Sil-
va, Pezão, Jéferson Luís, 

Judite e Lili Chiarelli. 
Dr. Fernandinho, Zanco 
e Carlos Kapa não com-
pareceram.

O encontro foi pro-
movido com o objetivo 
de apresentar a empre-
sa, colocar o Legislati-
vo em contato com os 
novos gestores, prestar 
contas das ações desen-
volvidas nas primeiras 
duas semanas de ativi-
dades e tratar do plane-
jamento e atividades 
previstos para os próxi-
mos meses. Uma opor-
tunidade, também, para 
que as principais dúvi-
das em torno deste pro-
cesso fossem sanadas.

“Todos os vereadores 
foram convidados para 
essa reunião de apresen-

tação, seguindo nossa 
linha de trabalho pau-
tada pela transparên-
cia e boa relação com a 
Câmara Municipal, que 
desde o início do pro-
cesso participa das dis-
cussões”, ressaltou o 
prefeito. “Estamos há 
um ano construindo esse 
modelo de gestão, verifi-
cando as especificações, 
as necessidades. Dem-
os passos importantes 
nesses primeiros dias 
e vamos avançar muito 
com o que está por vir”, 
disse ao destacar que to-
das as melhorias previs-
tas para a área da Saúde 
serão cobradas e que os 
resultados são espera-
dos. “Não é um cheque 
em branco. A empresa 
tem metas e será cobra-
da para cumpri-las”, fri-
sou.

Durante o encontro, 
os vereadores puderam 
tirar as principais dúvi-
das com relação ao novo 
modelo de gestão e tam-
bém foram informados 
sobre as mudanças que 
já foram implementa-
das pela OS desde o dia 
1º de julho. Entre elas 
estão o funcionamento 
do Raio-X 24 horas nos 
pronto-atendimentos, 

a instalação de equipa-
mento de mamografia 
mais moderno, a troca 
e adequação de espaços 
dos geradores em uni-
dades maiores e a con-
tratação de controla-
dores de acesso para o 
Hospital Municipal e as 
UPAs da Zona Norte e 
Santa Marta – estas úl-
timas, também com vig-
ilantes e uma viatura de 
patrulhamento.

Os representantes da 
OS também explicaram 
a contratação de novo 
laboratório com menor 
custo e exames feitos, a 
partir de 30 de julho, di-
retamente nas unidades 
de saúde do município, 
inclusive os hormonais. 
Com isso, elimina-se a 
necessidade de coletas 
em dias e locais difer-
entes, facilitando o pro-
cedimento e agilizando 
a entrega de resultados. 
Em média, são realiza-
dos 60 mil exames por 
mês.

Outra novidade pre-
vista é a adoção da tele-
medicina na rede mu-
nicipal, sendo possível 
a troca de informações 
médicas e análise de re-
sultados de diferentes 
exames nas mais difer-

entes especialidades. “O 
paciente que fizer, por 
exemplo, o eletrocar-
diograma na unidade de 
saúde sairá de lá saben-
do do resultado, pois por 
meio da interconsulta 
o clínico ou a enfermei-
ra trocarão informações 
com o cardiologista. 
Isso será possível tam-
bém nas demais espe-
cialidades”, explicou 
Virgínia Ferrari, do cor-
po jurídico do Instituto 
Doutora Rita Lobato.

Os vereadores foram 
informados que um di-
agnóstico, posto a pos-
to de atendimento, está 
sendo elaborado pela 
empresa e que as prin-
cipais demandas já 
começaram a ser atendi-
das, desde a contratação 
de profissionais, como 
técnico de enfermagem, 
enfermeiro e auxiliar de 
serviços gerais até mel-
horias nas estruturas 
das unidades básicas de 
atendimento. A Secre-
taria Municipal de Saúde 
é a responsável por 
acompanhar a execução 
das metas, enquanto 
uma comissão fiscaliza 
o cumprimento do con-
trato. “Nós sabemos das 
principais demandas. 

Tenho acompanhado de 
perto, visitado postos de 
saúde. A intenção é for-
talecer e ampliar a qual-
idade do atendimento 
oferecido à população, 
além de otimizar inves-
timentos. Não aceitar-
emos menos que isso”, 
destacou o prefeito.

A previsão é que out-
ras mudanças sejam im-
plementadas ao longo 
das próximas semanas. 
Uma das novidades será 
a ampliação do horário 
de funcionamento das 
Unidades Básicas de 
Saúde do Distrito de 
Martinho Prado Júnior 
e Chácaras Alvorada até 
às 22h. A mudança deve 
ocorrer a partir de 5 de 
setembro.

Além do prefeito e 
vereadores, partici-
param da reunião os 
secretários de Saúde, 
Gildo Martinho de Araú-
jo; de Governo, Ivan 
Pinheiro; de Comuni-
cação, Ariel Cahen; e o 
Chefe de Gabinete, Ru-
ben Novaes. Além deles, 
o médico-chefe Guil-
herme Barbosa e, repre-
sentando a OS, Virgínia 
Ferrari e Rafael Abreu, 
integrantes do corpo 
jurídico do Instituto.

110 bolsistas do Programa Bolsa Trabalho são 
integrados pelo PAT

Hospital Municipal promove mutirão para realizar mais 
de 220 cirurgias oftalmológicas

Hospital Municipal e UPAs passam a contar com 
serviço de controle de acesso

De Mogi Guaçu

Nesta segunda-feira, 18 
de julho, o Posto de Aten-
dimento ao Trabalhador 
(PAT) promoveu a inte-
gração de 110 bolsistas do 
Programa Bolsa Trabalho 
em parceria com o Gov-
erno do Estado. O encon-
tro aconteceu no Centro 
Cultural e contou com a 
presença dos responsáveis 
pelas Secretarias Munic-
ipais que vão receber os 

bolsistas nesta nova etapa 
do programa.

Inicialmente, o mu-
nicípio disponibilizou 240 
vagas, porém, muitos dos 
que fizeram a inscrição 
não atenderam ao chama-
do da coordenação do 
PAT para a assinatura do 
Termo de Adesão e out-
ros não compareceram na 
integração. “O programa 
estadual abre as inscrições 
e nós tínhamos 240 vagas 
disponíveis, mas fecha-

mos a integração, que é 
o último passo antes do 
início das atividades, com 
110 bolsistas aderindo ao 
programa”, comentou An-
dréia Andreazi, coordena-
dora do PAT.

Pelo programa estad-
ual, os beneficiários re-
cebem bolsa-auxílio de 
R$ 540 por mês, durante 
o período de cinco meses. 
Eles também participam 
de curso de qualificação 
com duração de 80 horas. 

Em contrapartida, os bol-
sistas executam serviços 
administrativos ou de ze-
ladoria em órgãos públi-
cos municipais por quatro 
horas diárias, cinco dias 
por semana.

Os bolsistas vão atu-
ar em diversos setores da 
Prefeitura, como limpeza 
pública e área administra-
tiva nas Secretarias Mu-
nicipais. “É uma oportuni-
dade que muitos bolsistas 
continuam aproveitando. 

Nós sabemos que esse pro-
grama não é objetivo final, 

mas é um início”, destacou 
Andréia.

De Mogi Guaçu

O Hospital Munici-
pal Dr. Tabajara Ramos 
(HMTR) agendou para 
os dias 22, 23 e 24 de ju-
lho um mutirão de ciru-
rgias oftalmológicas, sen-
do a maioria de catarata. 
Os procedimentos serão 
feitos no centro cirúrgico 

da unidade, que passou 
recentemente por reforma 
e melhorias. Nessa etapa, 
225 pacientes serão oper-
ados.

“As cirurgias serão feit-
as no Hospital e vamos 
atender pacientes que já 
passaram por avaliação no 
setor de oftalmologia e que 
aguardavam pelo procedi-

mento, seja de catarata ou 
estrabismo. É importante 
ressaltar que também já 
estamos atendendo novos 
casos”, comentou o su-
perintendente do HMTR, 
Wagner Cezaroni. “Temos 
procurado avançar, por 
determinação do prefeito 
Rodrigo Falsetti, no aten-
dimento efetivo às de-

mandas de exames e pro-
cedimentos cirúrgicos”.

Com a realização do 
mutirão, o município dá 
passos importantes na 
busca para zerar a fila de 
pacientes que aguardam 
pela cirurgia oftalmológi-
ca, principalmente da 
catarata. “Tínhamos uma 
demanda de pacientes 

que estavam na fila e, em 
junho, realizamos 220 
procedimentos. Agora va-
mos realizar outros 225, 
sendo a maioria de casos 
de catarata”, ressaltou 
Cezaroni.

Para concluir esta ação, 
uma empresa foi contrata-
da a partir de repasse de 
uma emenda parlamentar 

da deputada federal Carla 
Zambelli, no valor de R$ 
800 mil. O valor foi con-
quistado pela Prefeitura 
com apoio dos vereadores 
Dr. Fernandinho e Pezão. 
“Vamos agendar os pro-
cedimentos até zerarmos 
os recursos enviados”, 
concluiu o superintenden-
te.

De Mogi Guaçu

O Hospital Munici-
pal Dr. Tabajara Ramos 
e as unidades de pron-
to-atendimento do Jar-
dim Santa Marta e da 
Zona Norte passaram a 
contar na última semana 
com serviço de controle 
de acesso. O objetivo da 
medida é organizar o 
fluxo dentro dos postos, 
orientar e oferecer mais 
segurança aos pacien-
tes da rede pública de 

saúde. Além dos contro-
ladores, as UPAs contam 
com viatura para patrul-
hamento.

De acordo com o pre-
feito Rodrigo Falset-
ti, a iniciativa atende 
a um pedido antigo de 
funcionários e usuári-
os destas unidades e 
profissionaliza o acolhi-
mento das pessoas que 
chegam em busca de 
atendimento. “São fun-
cionários uniformizados 
e treinados para exerc-

er o controle de acesso 
e ajudar os moradores”, 
disse. “É mais organi-
zação, padronização. 
Qualidade na assistên-
cia oferecida pelo mu-
nicípio”.

Ao todo, 18 profis-
sionais vinculados à 
Organização Social re-
sponsável pela gestão 
dos serviços de saúde já 
se encontram em ativ-
idade nas unidades de 
pronto-atendimento de 
Mogi Guaçu.
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GARANTA SEU INGRESSO:

22 DE JULHO
SEXTA ÀS 20:00L

Na última sexta-fei-
ra, 15 de julho, o Teatro 
Municipal de Holam-
bra sediou o “Recital 
de Inverno” dos alunos 
do músico e professor 
Gabriel Francis, pro-
prietário do estúdio 
Nascer do Som, tam-
bém no município. O 
evento reuniu cerca de 
150 pessoas e teve 12 
apresentações, entre 
elas, crianças, jovens 
e adultos na prática de 
piano e canto.

No reportório, clás-
sicos dos maiores pia-
nistas da história, 
como Beethoven e Fré-
déric Chopin, além de 
músicas da atualidade, 
desde infantis, música 
popular brasileira até 
o sertanejo universitá-
rio.

Para o professor, o 
recital é uma forma 
dos alunos interagirem 
com o público, alguns 
pela primeira vez e 

também como um dire-
cionamento de estudos 
do semestre, com meta, 
a apresentação, “To-
dos os alunos me sur-
preenderam, foi uma 
experiência incrível a 
todos que participaram 
e também pra mim, ver 
a evolução de cada um, 
com sua particularida-
de, me orgulha muito,” 
disse.

As aulas ofereci-
das são piano, teclado, 
canto e acordeon e re-
alizadas em dois locais 
e também em plata-
forma online. Em Ho-
lambra, os encontros 
acontecem no estúdio 
localizado na Rua Ma-
dressilva, 129, no bair-
ro Jardim das Tulipas 
e em Santo Antônio de 
Posse, no bairro Jar-
dim Progresso, resi-
dência de Gabriel. O 
contato pode ser feito 
através do telefone e 
também via whatsapp 

(19) 99809-0730.
O estúdio
O Nascer do Som 

em Holambra foi inau-
gurado em julho de 
2015, com a proposta 
de atender músicos de 
toda região de Campi-
nas e conta com uma 
ótima estrutura de 
áudio/vídeo, onde já 
passaram nomes como 
Hugo e Tiago, Althair 
e Alexandre, entre ou-
tros, com equipamen-
tos de última geração 
e dezenas de trabalhos 
desenvolvidos nos últi-
mos anos.

A música
Gabriel Francis, é 

Pianista Erudito/Po-
pular com formação 
musical pela UNI-
CAMP. Atualmente 
trabalha como produ-
tor musical em seu es-
túdio com a produção 
musical e vídeos para 
diversos artistas e esti-

los. Gabriel também é 
compositor, com com-
posições instrumentais 

pra piano, como can-
ções em inglês, acor-
deonista e professor de 

música. Atualmente, 
trabalha com mais de 
20 alunos da região.

Recital de alunos lota Teatro de Holambra em 
apresentação de Inverno

Sexta-feira tem Noite dos 
Musicais com alunos da Escola 

das Artes
De Jaguariúna

Sexta-feira, dia 22, 
é dia de curtir uma boa 
música e ainda assistir 
a uma apresentação em 
uma única sessão no te-
atro Dona Zenaide, em 

Jaguariúna. É a Noite 
dos Musicais que terá 
diversos números mus-
icais famosos encenados 
a partir das 19h30.

As apresentações 
serão feitas pelos alunos 
do curso de Teatro Mu-

sical da Escola das Ar-
tes. No palco eles irão 
mostrar ao público tudo 
o que aprenderam em 
sala de aula nos últimos 
meses.

A entrada é gratuita. 
Para conferir é preci-

so retirar o ingresso na 
bilheteria do teatro com 
uma hora de antecedên-
cia. Serão distribuídos 
dois por pessoa.

O teatro Dona Ze-
naide fica na rua Alfredo 
Bueno, 1151 – Centro.
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Alexandre Pires apresenta “O Baile do Nêgo Véio 2” 
em Paulínia

Da Redação 

No dia 13 de agosto, o 

cantor e compositor Al-
exandre Pires estará se 
apresentando na cidade 

de Paulínia, interior do 
Estado de São Paulo. O 
evento acontecerá no 
Premium Paulínia, a par-
tir das 19h. A realização 
do evento é da Chicão 
Shows. A turnê, “O Baile 
do Nêgo Véio 2”, que traz 
o artista em uma atuação 
surpreendente no palco, 
promete conquistar ainda 
mais o carinho do públi-
co.

Cenografia impecável, 
um show de luzes úni-
co e efeitos especiais 
que trazem emoção do 
começo ao fim. São com 
esses diferenciais que a 
segunda edição do proje-
to “O Baile do Nêgo Véio” 
foi lançada em fevereiro 
de 2020.

Alexandre Pires, que 
também assina a direção 
artística do espetáculo, 
apresenta um repertório 
com mais de 40 suces-
sos que mexem com a 
memória afetiva do pú-
blico. Algumas canções, 
escolhidas a dedo pelo 

cantor, relembram diver-
sas épocas do mercado 
fonográfico dos anos 90.

Mais uma vez, a apos-
ta do artista foi em diver-
sos gêneros musicais que 
marcaram época, como 
por exemplo, o axé mu-
sic, o sertanejo, o forró, 
além, é claro, do melhor 
do pagode, com sucessos 
de quando o cantor era 
vocalista do grupo Só Pra 
Contrariar e emplacou 
os sucessos “Mineirin-
ho”, “Depois do prazer” e 
“Essa tal liberdade”.

Estão disponíveis para 
o público quatro tipos de 
ingressos: Front Stage, 
Mesa Premium, Área Vip 
e Mezanino (open bar). 
Os ingressos podem ser 
adquiridos pelo site da 
Alpha Tickets na bilhete-
ria do local ou na Livraria 
Leitura do Parque Dom 
Pedro Shopping.

A L E X A N D R E 
PIRES

Alexandre Pires é um 

dos artistas brasileiros 
mais consagrados no 
mercado da música inter-
nacional. Além de possuir 
diversos prêmios inter-
nacionais, é considerado 
também um ícone latino 
com mais de 18 milhões 
de discos vendidos. Le-
vando aos palcos o mel-
hor do samba romântico, 
Alexandre Pires iniciou 
sua carreira no final dos 
anos 80, liderando o gru-
po Só Pra Contrariar.

Após diversos anos 
de sucesso ao lado do 
SPC, em 2001 começou 
a seguir carreira solo em-
placando canções como 
“Você tirou minha vida”, 
“Necessidade” e “É por 
amor”. Já em 2003, ficou 
bastante conhecido in-
ternacionalmente ao ser 
convidado por George W. 
Bush, presidente dos Es-
tados Unidos na época, 
para cantar na Casa Bran-
ca no mês de comemo-
ração da Descendência 
Hispânica no país.

E de lá para cá o cantor 
vem lançando inúmeros 
trabalhos que renderam 
vários sucessos como “Eu 
sou o samba” com par-
ticipação de Seu Jorge, 
e “Sissi” que ficou por 
meses entre as mais pe-
didas pelos ouvintes nas 
rádios de todo o país. 
Atualmente, Alexandre 
Pires acaba de dar início 
à turnê “O Baile do Nego 
Véio 2”, onde reúne em 
três horas de show, suces-
sos do SPC e dos anos 90.

SERVIÇO
Evento: O Baile do 

Nêgo Véio 2: Alexandre 
Pires

Data: 13 de agosto
Horário: 19h
Local: Premium 

Paulínia – Avenida Pre-
feito José Lozano Araú-
jo, 4.545 – Parque Brasil 
500 - Paulínia/SP.

Valores: A partir de R$ 
80,00

Mais informações: (19) 
9 9883 4825 (WhatsApp)

Confira as atrações musicais da Festa do 
Migrante em Artur Nogueira

De Artur Nogueira

A tradicional Festa 
do Migrante de Artur 
Nogueira, que acontece 
nesse final de semana, 
já tem atrações music-
ais definidas. Entre os 
dias 23 e 24 de julho, 
artistas de diversos es-
tilos se apresentarão no 
Cinturão Verde da Rua 
Duque de Caxias, próx-
imo a feira de domingo. 

Além de atrações mu-
sicais, o evento contará 
com barracas de comi-
das e bebidas dos am-
bulantes nogueirenses,  
dentre outras ações que 
irão compor a rica pro-
gramação.

No sábado (23), as 
apresentações terão in-

ício a partir das 19h30, 
e no domingo (24) às 
14h. Durante os dois 
dias de festa, passarão 
pelo palco a Orques-
tra Sinfônica Jovem de 
Artur Nogueira; O Clã; 
Nando Ferrari; Alan 
Ribeiro e Norbertin-
ho; Gardel; Di Mario e 
Daian; Rodrigo Rocha; 
Dino e Diego; Glacia-
no e Torquato; Paulin-
ho Neves; Grupo An-
seio; Mineiro do Forró; 
Marinho Feitosa; Is-
rael Batidão; Ricardo 
e Rafael; Ramon e Ro-
dolpho; Saray; Matheus 
do Broz; Thiago e Kau-
an; Celso Diniz e muito 
mais.

TRADIÇÃO

A festa acontece at-
ravés de uma parceria 
entre a Prefeitura de 
Artur Nogueira, por 
meio da Secretaria de 
Cultura & Turismo, 
com a Rádio Cabocla 
e a Associação de Fei-
rantes e Ambulantes. 

Para o prefeito Lucas 
Sia, o evento se tornou 
um grande sucesso por 
unir o que há de mel-
hor na cidade. “Artur 
Nogueira é conhecida 
como Berço de Amiza-
de por ser tão receptiva 
e por sempre abraçar 
quem chega de fora. 
A festa evidencia tudo 
isso e proporciona mo-
mentos de confraterni-
zação e união entre o 
povo nogueirense, se-

jam aqueles nascidos 
aqui ou os que se tor-
naram nogueirenses de 
coração”, enfatizou. 

O secretário de Cul-
tura & Turismo Rena-
to Carlini destaca que 
a festa também busca 
ressaltar e valorizar as 
tradições gastronômi-
cas e musicais de to-
das as regiões do Bra-
sil. “Nossos feirantes 
e ambulantes já ofere-
cem suas delícias gas-
tronômicas semanal-
mente nas feiras, e a 
Festa do Migrante dará 
um gás maior. O públi-
co também pode esper-
ar por excelentes shows 
musicais, com diversi-
dade de ritmos e esti-
los”, disse.
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Holambra é cenário de gravação da novela Poliana 
Moça, do SBT

Pura Amizade e Juventus disputam grande final do 
Campeonato de Futebol Amador em Artur Nogueira

De Artur Nogueira

Após quase dois meses 
de jogos, o tradicional 
Campeonato de Futebol 
Amador de Artur Noguei-
ra promoverá a grande e 
esperada final. Pura Am-
izade e Juventus são as 
duas equipes, entre as 22 
inscritas, que disputarão o 
título deste ano. 

A partida será trans-
mitida ao vivo e acon-
tece neste sábado (23), 
às 15h, no Estádio Mu-
nicipal Fábio Ferrari. 
A competição integra o 

calendário de eventos 
anuais da cidade, e é or-
ganizado pela Prefeitura 
nogueirense, por meio da 
secretaria de Esportes e 
Lazer. 

“Parabenizamos os fi-
nalistas e desejamos boa 
sorte nesse último jogo. 
Agora é decisão. Que vença 
o que melhor se preparou. 
Nossa gestão continuará 
apoiando o esporte e in-
centivando a prática de 
diversas modalidades em 
nosso município”, disse o 
prefeito Lucas Sia.

Pura Amizade faz parte 

do grupo B e Juventus do 
grupo A. Ambos tiveram 
uma excelente perfor-
mance durante o torneio 
e, agora, se enfrentam em 
um duelo que promete 
fortes emoções. 

APLICATIVO
Durante os jogos, o 

aplicativo Placar Esporti-
vo, disponível para IOS e 
Android, está deixando o 
torcedor 100% informa-
do sobre o campeonato. 
Além de poder ver os re-
sultados das partidas, o 
morador pode conhecer 

a comissão técnica e atle-
tas de cada equipe, acom-
panhar as suspensões, 
artilheiro, tabela de clas-
sificação geral, e ainda ter 
acesso à agenda completa 
do campeonato e notícias 
relacionadas ao evento.  

Para tanto, basta aces-
sar a loja de aplicativo 
do seu smartphone (App 
Store ou Play Store) e 
procurar por “Placar Es-
portivo”. Uma vez instal-
ado, basta apertar o botão 
“Convidado” e, na barra 
de pesquisa, digitar “Artur 
Nogueira”.

COMUNICADO SINPRO INTERIOR O SINPRO INTERIOR comunica a todos os PROFESSORES 
e AUXILIARES das filiais da Matriz em Paulínia SP, Escolas Pirilumi Recreação e Educação Infantil 
e Pré-escola (MATRIZ) CNPJ 14.529.328/0001-04 e (FILIAL) CNPJ 14.529.328/0002-95, unidades 
que estejam localizadas em cidades que não estejam na base territorial do SINPRO INTERIOR, que 
o ACORDO COLETIVO DE TRABALHO assinado entre os Mantenedores dessas Escolas em 2020 
em função da Pandemia foi revogado desde o ano de 2021, quando foi constatado o equívoco de 
localização das Escolas filiais da Matriz localizada em Paulínia, base do Sinpro Interior,  e, portanto 
o Acordo Coletivo foi anulado em todas as suas cláusulas e efeitos, porque o representante legal 
dessas ESCOLAS é o SINPRO ANHANGUERA, com base Territorial em Hortolândia, Nova Odessa e 
Sumaré.  Jaguariúna, 10 de julho de 2022. Paulo Sérgio Silva Franco – Presidente do Sinpro Interior

Extrato de Contrato 

CONVITE n°: 005/2022
CONTRATO n°: 037/2022
PROCESSO n°: 037/2022
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN.
CONTRATADO: N. S. ENGENHARIA SANITÁRIA E AMBIENTAL S/S LTDA.
OBJETO: contratação de emrpesa especializada para prestação de serviços de consultoria para 
revisão do plano de saneamento básico do Município de Artur Nogueira/SP, conforme condições, 
descrições e especificações técnicas contidas no Termo de Referência.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses.
VALOR CONTRATAÇÃO: O valor global deste contrato é de R$84.400,00 (oitenta e quatro mil e 
quatrocentos reais), que será pago durante o prazo de vigência deste contrato, na forma como de-
termina o Termo de Referência.
Data Assinatura: 30 de junho de 2022.

Extrato de Contrato 

CONTRATO n° 038/2022
PROCESSO n° 055/2022
CONTRATANTE: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
CONTRATADO: J.E. DA SILVEIRA PEDREIRA FILHO – ME 
OBJETO: A contratada obriga-se realizar serviço de engenharia de elaboração do Laudo de Ava-
liação para 4 áreas distintas a serem desapropriadas com o objetivo de implantação de barragem 
e represamento de água – Captação Poquinha, conforme proposta as condições e especificações 
constantes da proposta. 
VALOR GLOBAL: R$11.520,00 (onze mil e quinhentos e vinte reais).
DATA DA ASSINATURA: 18 de julho de 2022.

Extrato de Contrato 

CONVITE n°: 006/2022
CONTRATO n°: 040/2022
PROCESSO n°: 042/2022
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN.
CONTRATADO: LUIGI KURIHARA 26967210840 - ME
OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de TI, contemplando 
assistência técnica local e em estabelecimento da Contratada, para atender as necessidades do Ser-
viço de Água e Esgoto de Artur Nogueira – SAEAN, conforme condições, descrições e especificações 
técnicas contidas no Termo de Referência.
contratação de emrpesa especializada para prestação de serviços de consultoria para revisão do 
plano de saneamento básico do Município de Artur Nogueira/SP, conforme condições, descrições e 
especificações técnicas contidas no Termo de Referência.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses.
VALOR CONTRATAÇÃO: O valor mensal da prestação do serviço contratado é de R$ 5.000,00 (cin-
co mil reais) que resulta em um valor global global de contrato para os 12 (doze) meses de vigência 
que corresponde ao montante R$60.000,00 (sessenta mil reais), que serão pagos durante o prazo 
de vigência deste contrato, na forma como determina o Termo de Referência.
Data Assinatura: 07 de julho de 2022.

Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO: 024/2020
PROCESSO: 024/2020
PREGÃO PRESENCIAL: 006/2022
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: MASTER CONTROL LTDA
OBJETO: Fica aditado o presente contrato pelo período de 12 (doze) meses, tendo como vigência de 
20 de julho de 2022 a 20 de julho de 2023, de acordo com o contrato inicial e conforme Lei.
De acordo com a cláusula segunda do contrato inicial houve aplicação de correção pelo índice INPC, 
aplicando-se 11,9196% sobre o valor inicial do contrato.
VALOR GLOBAL: R$ 95.016,61 (Noventa e Cinco Mil Dezesseis Reais e Sessenta e Um Centa-
vos).
Data Assinatura: 20 de julho de 2022.

Editais 

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO DE MOGI GUAÇU E REGIÃO - EDITAL DE 
CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA:

A Presidente da entidade supra, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, convoca toda a cate-
goria dos trabalhadores e empregados do comércio varejista, atacadista em geral e concessionárias 
de veículos, sócios e não-sócios, de sua base territorial integrada pelos Municípios de Mogi Guaçu, 
Mogi Mirim, Artur Nogueira, Engenheiro Coelho, Estiva Gerbi, Martinho Prado, Martim Francisco e 
Eleutério, no Estado de São Paulo, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária itineran-
te. A assembleia itinerante será realizada nos dias de 02 a 12 de agosto de 2022, das 9h00min. 
às 17h00min. excluindo os sábados, domingos e feriados, por motivo de fechamento do comércio 
nesses dias. A assembleia itinerante contará com uma urna fixa na sede do sindicato e com urnas 
itinerantes que percorrerão os estabelecimentos do comércio varejista, atacadista em geral e conces-
sionárias de veículos e se encerrará no dia 12/08/2022 às 17h00min., na sede do sindicato, na Rua 
Professor Antônio Theodoro Lang, nº 82, Centro, nesta cidade de Mogi Guaçu, Estado de São Paulo, 
a fim de deliberar, por escrutínio secreto, sobre os assuntos constantes da seguinte Ordem do Dia: a 
- apresentação, discussão e aprovação das propostas de pauta de reivindicações para a negociação 
da Convenção Coletiva de Trabalho a ser negociada junto às categorias econômicas representantes 
do Comércio Varejista e Atacadista do Estado de São Paulo, com representação específica e geral  e, 
Sindicato das Concessionárias de Veículos do Estado de São Paulo - SINCODIV, visando a obtenção 
de vantagens econômico-sociais para os componentes da respectiva categoria profissional; b - deli-
berar e aprovar sobre as formas e meios de custeio das atividades sindicais; c - discussão e aprova-
ção das condições em que haverá paralisação coletiva, na hipótese de recusa pela categoria patronal 
em discutir as reivindicações constantes da pauta a ser aprovada, ou cumprimento da mesma após 
formalizada; d - votação pela Assembleia sobre a concessão de poderes específicos ao Presidente da 
entidade e/ou da Federação dos Empregados no Comércio do Estado de São Paulo para negociar e 
firmar a norma coletiva, ou instaurar Dissídio Coletivo de Trabalho nos termos da legislação vigente, 
se for o caso; e – autorização dos comerciários ao sindicato profissional para celebrar  Acordo Coleti-
vo de Trabalho - ACT, diretamente as empresas do setor do comércio varejista e atacadista em geral, 
bem como do setor dos concessionários de veículos da base territorial da entidade,  na hipótese  de 
recusa ou demora dos entes patronais em negociar às reivindicações constantes da pauta aprovada, 
respeitadas as disposições mínimas legais de proteção ao trabalho, bem como as convencionadas 
anteriormente; f – outros assuntos de interesse da categoria profissional, especialmente, a autoriza-
ção  para a implementação de um sistema para o tratamento de dados pessoais e informações da 
categoria profissional representada,  inclusive nos meios digitais, com o objetivo de proteger os direi-
tos fundamentais de liberdade e de privacidade referente aos dados coletados por esta entidade, com 
a finalidade de desenvolver pesquisa, estudo, elaborar propostas que contemple os interesses da 
categoria profissional, oferecer serviços individuais e coletivos, atender a normativos e regulamentos 
legais administrativo e judicialmente,  aptos a atender ao disposto na Lei 13.709/2018. Na forma do 
art. 612 c/c o art. 859, da CLT, e em consonância com o Estatuto Social da entidade, a AGE somente 
poderá deliberar, em primeira convocação, com a presença e votação de metade mais um dos seus 
associados e de qualquer número de não sócios, e em segunda convocação, uma hora após, com a 
presença e votação de qualquer número de seus componentes e de qualquer número de não sócios. 
Mogi Guaçu, 22 de julho de 2.022.  SOLANGE APARECIDA DE CASTRO SILVA - Presidente.

EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas da Sede 
da Comarca de Conchal - SP

Rua Moji Mirim, nº 455 - Fone (19) 3866-1364

(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros comer-
ciais, etc.)

Horário de Atendimento
Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,

Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas 
e Tabelião de Notas da Sede da Comarca de Conchal - SP

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ANDERSON   LUIZ   PELISSARI  e  ELIANE  VERLEIDE  TEODORO,  sendo ANDERSON  LUIZ  
PELISSARI,  solteiro, nascido no dia vinte e três de  julho  de um mil e novecentos e oitenta e um 
(23/07/1981), de nacionalidade  brasileira,  técnico mecânico, natural de Araras - SP,  filho  de  JOSÉ 
ROBERTO PELISSARI e de LUCIA HELENA THEODORO PELISSARI;  e  ELIANE  VERLEIDE TEO-
DORO, solteira, nascida no dia trinta  e  um    de  julho  de  um  mil  e  novecentos  e oitenta (31/07/1980),    
de   nacionalidade   brasileira,   auxiliar   de enfermagem,  natural  de Araras - SP, filha de BENEDITO 
TEODORO e de VASTICLEIDE BARTARIM TEODORO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
GILNEI   MATTIELO   e  RAFAELA  AMÂNCIO  DA  CRUZ,  sendo  GILNEI MATTIELO,  divorciado, nas-
cido no dia treze  de janeiro de um mil e  novecentos  e  cinquenta e oito (13/01/1958), de nacionalidade 
brasileira,  médico, natural de São João da Boa Vista - SP, filho de  FELICIO  MATTIELO  e de MARIA 
JOSÉ INÁCIO MATTIELO; e RAFAELA AMÂNCIO  DA  CRUZ, divorciada, nascida no dia catorze  de 

janeiro de   um  mil  e  novecentos  e  oitenta  e  um  (14/01/1981),  de nacionalidade  brasileira,  mani-
cure,  natural  de Bandeirantes - PR,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de DARCI DA 
CRUZ e de MARLIETE AMÂNCIO DA CRUZ.
 ──────────────────────────────────────────────────────────────
WELLINGTON  GERCINO  DE  FREITAS  e  EDNEIA  SOUZA  BRITO,  sendo WELLINGTON  GER-
CINO  DE  FREITAS, divorciado, nascido no dia onze de  maio de um mil e novecentos e oitenta e seis 
(11/05/1986), de nacionalidade  brasileira,  operador, natural de Feira Nova - PE, residente  em  Conchal,  
Estado  de  São  Paulo, filho de GERCINO AMARO  DE  FREITAS  e  de  MARIA  DE LOURDES DE 
FREITAS; e EDNEIA SOUZA  BRITO,  divorciada, nascida no dia sete  de dezembro de um
mil  e  novecentos  e oitenta e um (07/12/1981), de nacionalidade brasileira,  autônoma,  natural  de  
Andradas  - MG, residente em Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filha de JOSÉ SOUZA BRITO e de
MARIA APARECIDA DE BRITO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JADIELSON  DOS SANTOS e GILVÂNIA VIANA ALVES, sendo JADIELSON DOS SANTOS,  solteiro,  
nascido  no dia cinco  de janeiro de um mil e novecentos  e  noventa  e  sete  (05/01/1997),  de  nacio-
nalidade brasileira,  trabalhador  rural, natural de São Miguel dos Campos -  AL,  residente  em Conchal, 
Estado de São Paulo, filho de JOSÉ MARIA  DOS  SANTOS e de VANDETE SANTOS DA SILVA; e GIL-
VÂNIA VIANA ALVES,  solteira,  nascida  no  dia vinte e três  de fevereiro de dois  mil e um (23/02/2001), 
de nacionalidade brasileira, do lar, natural  de Santana do Ipanema - AL, residente em Conchal, Estado 
de  São  Paulo, filha de JOSÉ ALVES DOS SANTOS FILHO e de JOSIENE VIANA OLEGARIO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
PEDRO  SERGIO  DA CRUZ e MARIA DAS GRAÇAS JEZUINO DA SILVA, sendo PEDRO  SERGIO  
DA  CRUZ,  solteiro, nascido no dia vinte e quatro de   novembro   de   um  mil  e  novecentos  e  sessen-
ta  e  oito (24/11/1968),  de  nacionalidade  brasileira, aposentado, natural de  Irapuru  -  SP,  residente  
em  Conchal, Estado de São Paulo, filho  de  APARECIDO  MARCOLINO  DA  CRUZ  e de ANTONIA 
TORRES DA CRUZ;  e  MARIA DAS GRAÇAS JEZUINO DA SILVA, solteira, nascida no
dia  vinte  e  três  de novembro de um mil e novecentos e setenta (23/11/1970),  de  nacionalidade  brasi-
leira,  do lar, natural de São  João  - PE, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de ANTONIO 
JEZUINO DA SILVA e de MARIA LEANDRO DA SILVA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 21 de julho de 2022.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale



322 de Julho de 2022

 

Rua: Dr. José Alves, nº403 – Centro – Mogi Mirim / SP  
CNPJ. 08.996.378/0001-07 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2019 
PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM 
PROCESSO SELETIVO PARA PROVIMENTO 
DE VAGAS DO QUADRO DO CONSÓRCIO 
INTERMUNICIPAL DE SAÚDE “08 DE ABRIL” 
– CON8. 
 O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi 
Mirim, Estado de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas 
atribuições legais, que homologou o resultado dos aprovados e classificados em 
processo seletivo, divulgado através do edital, o qual foi publicado nesta imprensa no dia 
16 de Agosto de 2019, observando as necessidades dos serviços, o número de vagas 
existentes e a estrita ordem de classificação. CONVOCA o(s) candidato(s) abaixo 
relacionado(s) a comparecer (em) no endereço mencionado, no prazo de 07 (sete) dias 
úteis a contar desta convocação, no horário das 09h00 às 12h00, para entrega dos 
documentos admissionais (CTPS Original / 01 foto 3x4 / Cópias: CPF / RG / PIS / 
Título de Eleitor / Reservista / Comprovante de Endereço / Diploma / Histórico 
Escolar / Certidão de Nascimento ou Casamento / CNH / Carteira Funcional / 
Declaração de Bens / Certidão de Nascimento e CPF de Filhos menores de 14 
anos). O candidato convocado para a contratação obriga-se a declarar no prazo 
mencionado acima se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado. O 
candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado 
desistente, conforme previsto em Edital. 

 
 

RELAÇÃO DO(s) CONVOCADO(s) EFETIVO(s) 
 

1- PARA O CARGO DE: OPERADOR DE RÁDIO 
  CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                              RG. 

4 17903354 JAQUELINE EVELYN INÁCIO BRANDÃO 490508443 

 
 
 

Mogi Mirim, 22 de Julho de 2022. 
 

Rodrigo Falsetti 
Presidente 

 

Rua: Dr. José Alves, nº403 – Centro – Mogi Mirim / SP  
CNPJ. 08.996.378/0001-07 

 

RETIFICAÇÃO DE PUBLICAÇÃO 
PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM 
PROCESSO SELETIVO PARA PROVIMENTO 
DE VAGAS DO QUADRO DO CONSÓRCIO 
INTERMUNICIPAL DE SAÚDE “08 DE ABRIL” 
– CON8. 
 O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi 
Mirim, Estado de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas 
atribuições legais, RETIFICA a Publicação realizada no dia 19/07/2022.  

 
Onde se lê: 
 

1- PARA O CARGO DE: ASSISTENTE ADMINISTRATIVO 
  CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                              RG. 

3 17901797 RAFAEL DA SILVA SERAFIM 41698678 

 
 

Leia-se: 
 

1- PARA O CARGO DE: OPERADOR DE RÁDIO 
  CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                              RG. 

3 17901797 RAFAEL DA SILVA SERAFIM 41698678 

 
 

 
Mogi Mirim, 22 de Julho de 2022. 

 
Rodrigo Falsetti 

Presidente 

                                 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua 
Amarílis, 118 B – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de 
Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter 
assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 
0001/2021, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede 
do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 22 de julho de 2022 à 28 de 
julho de 2022, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, 
para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 
fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato 
deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado 
em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de Segurança, 
localizado na Rua Amarílis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local 
informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do 
CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. 
Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, 
no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o 
cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo 
Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido 
será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

FUNÇÃO: Agente de atendimento pré-hospitalar motorista 12x36 - 
Cosmópolis 

Classificação Candidato 
02º Ednelson Ferreira 

 
 

Holambra, 22 de julho de 2022 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

                            

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua 
Amarílis, 118 B – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de 
Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter 
assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 
0001/2021, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede 
do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 22 de julho de 2022 à 28 de 
julho de 2022, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, 
para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 
fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato 
deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado 
em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de Segurança, 
localizado na Rua Amarílis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local 
informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do 
CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. 
Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, 
no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o 
cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo 
Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido 
será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

FUNÇÃO: Farmacêutico 40h – Jaguariúna  
Classificação Candidato 
04º Jolindo Alencar Freitas 

 
 

Holambra, 22 de julho de 2022 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

CCââmmaarraa  MMuunniicciippaall  ddee  CCoossmmóóppoolliiss  
                  ““PPaalláácciioo  3300  ddee  NNoovveemmbbrroo”” 

 
 

 

 

 
EXTRATO DE CONTRATO Nº 06/2022 

 
 
 

 
Contratante: Câmara Municipal de Cosmópolis 
 
Contratada: Ruby Consultoria e Conservação Ltda, inscrita no CNPJ/MF nº 34.005.443/0001-97. 
 
Objeto: Contratação de empresa especializada para a prestação dos serviços de limpeza, arrumação e 
organização na Câmara Municipal de Cosmópolis, conforme as condições e especificações constantes 
no Anexo I – Termo de Referência do Pregão Presencial nº 03/2022, decorrente do Processo nº 
25.917/2022. 
 
Valor: R$ 4.050,00 (quatro mil e cinquenta reais), totalizando R$ 48.600,00 (quarenta e oito mil e 
seiscentos reais) no período de 12 meses. 
 

 Dotação Orçamentária: 
 

  Conta: 18 
Órgão: 02 
Unidade Orçament.: 02.01 
Unidade Executora: 02.01.01 
Funcional: 010310001 
Proj./Ativ.: 2031000 
Cat. Econ.: 33.90.39.00.0000 
Desdobramento: 33.90.39.78.00.00 
Fonte de Recursos: 01 

Crédito Orçamentário 
Câmara Municipal de Cosmópolis 
Poder Legislativo 
Câmara de Vereadores 
Gestão da Câmara Municipal 
Manutenção das atividades da Câmara  Municipal 
Outros Serviços Terceiros Pessoa Jurídica 
Limpeza e Conservação 
Tesouro 

 
Vigência do Contrato: 12 (doze) meses consecutivos e ininterruptos, a contar do início da prestação de 
serviços. 
 
Data do Contrato: 13 de julho de 2022. 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 13 DE JULHO DE 2022. 

 
 
  
 
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA

 Ficam CONVOCADOS os Associados da SUPREMA - Associação de Preservação do Meio 
Ambiente CNPJ nº 03.617.618/0001-93 para reunião de Assembleia Geral Extraordinária a ser reali-
zada na sede da Associação - SUPREMA, na data de 13 de agosto de 2.022, em primeira convocação 
às 19 horas com metade mais um de seus associados e em segunda convocação às 19h30m horas 
com qualquer número de presentes a fim de deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia:

- Leitura da ata da reunião anterior para aprovação;
- Justificativa de vacância de atividades da Associação de Preservação do Meio Ambiente – SUPRE-
MA;
- Análise e discussão de atos e decisões das Assembleias anteriores para fins de Rerratificação;
- Outros assuntos de organização e funcionamento da SUPREMA.

Holambra, 21 de Julho de 2.022 



422 de Julho de 2022

Primeira rodada do Amadorzão de Holambra é marcada 
por 20 gols

De Holambra

Nove jogos e 20 gols 
marcaram a primeira ro-
dada do Amadorzão, o 
Campeonato de Futebol 

Amador de Holambra. A 
partida de estreia foi real-
izada no Estádio Munici-
pal Zeno Capato na última 
sexta-feira, dia 15 de jul-
ho, com goleada do atual 

campeão Jack Flores so-
bre o Real Conquista, por 
5 a 0.

No sábado, CRB ven-
ceu o Galunáticos por 3 a 
0 e o Grêmio Holambra 
fez 2 no Bar Sem Lona. 
Resenha e Imigrantes fic-
aram no 0 a 0 no domingo, 
assim como Internacional 
e Joinville. O Vila Nova fez 
1 no Los Hermanos, que 
não marcou. O Tamo Jun-
to balançou a rede 2 vez-
es, batendo o Figueirense 
por 2 a 1. Mesmo placar 
de Brasiliense (2) e Tokka 
Natural (1). O Galáticos 
venceu o Nacional por 2 a 
0 na estreia.

Dezoito equipes dispu-
tam o título da competição 
neste segundo semestre. 

Os jogos ocorrem no Está-
dio Municipal e nos cam-
pos municipais do Fundão 
e do Palmeiras. Os times 
campeão e vice-campeão, 
o artilheiro do torneio e o 
goleiro menos vazado re-
ceberão troféus e medal-
has. A final está prevista 
para acontecer no dia 10 
de dezembro. A 2ª rodada 
segue com partidas gratu-
itas e abertas ao público a 
partir desta quinta-feira, 
dia 21 de julho.

Confira os resultados 
da 1ª rodada:

Real Conquista 1 x 5 
Jack Flores

CRB 3 x 0 Galunáticos
Bar Sem Lona 0 x 2 

Grêmio Holambra

Resenha 0 x 0 Imi-
grantes

Los Hermanos 0 x 1 
Vila Nova

Figueirense 1 x 2 Tamo 
Junto

Internacional 0 x 0 Jo-
invile

Galáticos 2 x 0 Nacio-
nal

Tokka Natural 1 x 2 
Brasilense

Confira a tabela de jo-
gos da 2ª rodada:

Quinta-feira, 21 de ju-
lho, 20h: Vila Nova x Re-
senha (Estádio Munici-
pal)

Sexta-feira, 22 de jul-
ho, 19h: Imigrantes x CRB 
(Estádio Municipal)

Sexta-feira, 22 de ju-

lho, 20h40: Joinville x 
Tokka Natural (Estádio 
Municipal)

Domingo, 24 de julho, 
8h30: Grêmio Holambra 
x Galáticos (Estádio Mu-
nicipal)

Domingo, 24 de julho, 
10h30: Nacional x Real 
Conquista (Estádio Mu-
nicipal)

Domingo, 24 de julho, 
8h30: Tamo Junto x Bar 
Sem Lona (Fundão)

Domingo, 24 de jul-
ho, 10h30: Galunáticos x 
Figueirense (Fundão)

Domingo, 24 de julho, 
8h30: Brasiliense x Los 
Hermanos (Palmeirinha)

Domingo, 24 de julho, 
10h30: Jack Flores x In-
ternacional (Palmeirinha)

De Artur Nogueira

O final de semana foi 
épico para os times de Vô-
lei e Futsal Sub 21 - ambos 
masculinos -, de Artur No-
gueira. As equipes dispu-
taram duas partidas cada 
nos Jogos Regionais do Es-
tado de São Paulo, e vence-
ram todas as partidas, com 
vantagem de até 13 pontos 
no placar.

Esse ano, a delegação 
nogueirense participa nas 
modalidades Futsal sub 
21; Voleibol Feminino Li-
vre; Futebol Masculino; 
Futsal Feminino; Voleibol 
Masculino Livre; Vôlei de 
Praia Livre Masculino e 

Feminino. Os jogos foram 
distribuídos em diversos 
municípios do Estado, in-
cluindo Artur Nogueira - 
pela 1ª vez na história.

FUTSAL
O time de Futsal fez o 

primeiro jogo “em casa” na 
sexta-feira (15), às 21h30, 
no Ginásio de Esportes De-
nilson Amaro Rodrigues, 
no Itamaraty. A equipe no-
gueirense enfrentou o time 
de Rio Claro (SP) e, após 
dominar a bola em grande 
parte do jogo, venceu por 
7x1.  

Os meninos entraram 
novamente em quadra 
no domingo (17), contra 

a equipe de Serra Negra 
(SP). A partida foi aluci-
nante e o resultado mos-
trou, mais uma vez, a garra 
e preparo da equipe. Em 
quase uma hora de jogo, o 
time de Artur Nogueira go-
leou o adversário, com um 
placar final de 13 x 0.

VÔLEI
A grande estreia da As-

sociação Desportiva de 
Vôlei (ADV) de Artur No-
gueira foi no sábado (16), 
na cidade de Casa Branca 
(SP). A disputa foi contra 
os donos da casa e, sem 
se intimidar, a equipe no-
gueirense levou a melhor 
nos dois sets. 

O primeiro foi levemen-
te acirrado, com placar de 
25 x 19. No segundo set, o 
time nogueirense voltou 
ainda mais confiante e ga-
rantiu o resultado de 25 x 
14 contra o Casa Branca. 

No domingo (17), ainda 
na cidade de Casa Branca, 
a ADV enfrentou a equipe 
de Bragança Paulista. Com 
precisão nos toques e sin-
tonia de equipe, os atletas 
nogueirenses garantiram 
mais uma brilhante vitória, 
mantendo o time invicto 
nos Jogos Regionais. 

O placar foi de 2 sets a 
0, com parciais de 25x17 e 
25x23. 

JOGOS REGIONAIS
Essa é a primeira vez na 

história que Artur Noguei-
ra modalidades dos Jogos 
Regionais, do Estado de 
São Paulo. Na 64ª edição 
do evento, o município no-
gueirense, além de confir-
mar a participação, recep-
ciona centenas de atletas 
nas modalidades Futsal e 
Voleibol.

Após dois anos sem ser 
realizada devido à pande-
mia de Covid-19, este ano 
a competição não tem sede 
fixa e as equipes disputam 
em sedes regionais. Os jo-
gos tiveram início em 25 de 
junho, e se estenderão até 
2 de setembro.

O prefeito Lucas Sia 
destaca o privilégio em se-
diar modalidades de uma 
competição que é destaque 
em todo o Estado, e frisa 
os benefícios que os jogos 
trarão para a cidade. “É 
um acontecimento real-
mente histórico. Com isso, 
reafirmamos nosso com-
promisso com o esporte e 
a promoção da saúde. Te-
mos uma ótima estrutura 
para receber todos os atle-
tas bem e em segurança”, 
disse.

Vôlei e Futsal de Artur Nogueira estão invictos nos Jogos 
Regionais
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